

CONSEJO DE MINISTROS EN EL PALACIO NACIONAL

Se autorizará la publicación de los discursos pronunciados en la reunión parlamentaria del miércoles

POLITICA Y ACCION PROTECTORA

Marruecos ignorado

España apenas tiene política exterior, pues no puede llamarse tal a lo que suman las negociaciones para la conclusión de tratados comerciales con otros países—negociaciones por otra parte, no siempre afortunadas—y las intervenciones de nuestros delegados en Ginebra. Grandes naciones, tienen fines políticos grandes y estos fines son siempre fines de política exterior. Algo simbólicamente, nos otros no designamos de Relaciones Exteriores ni de Asuntos Exteriores nuestro ministerio de Estado. Nos faltan relaciones exteriores que merezcan el nombre de tales y asuntos de la política internacional que intervinan con interés directo en ellos. Sin la aportación histórica de España a la cultura occidental, que es, naturalmente, lo que mantiene su rango y su decoro europeo, hace tiempo que hubiésemos quedado con verdades en mero objeto de la Historia, de la que son sujetos otras potencias en las que reviven brisas muchas de nuestras virtudes. A duras penas, conservamos un papel de nación mediterránea ya que si bien es cierto que esta cualidad, como expresión de lo meramente geográfico, nadie podrá arrebatárnosla, no lo es menos que en lo político hemos hecho todo lo necesario para no contar como tal nación mediterránea. Y si no tenemos fines políticos en el Mediterráneo, del que a nuestra irresponsable alegría se le da una higa ¿dónde los tendremos? Errores de una política del antiguo régimen que la República debe corregir, prefiriendo a que España sea simplemente comparada en la gran novela ginebrina, último número de la paz de 1918, la meditación severa y aun rabiosa de sano patriotismo sobre la suerte futura de España. Los fines políticos son la proyección de una voluntad alerta y un pueblo sin fines políticos exteriores, es un pueblo sin pulso. Así fue definida ya de una vez nuestra España. Pero ¿se quiere poner la mirada en algo que proclama nuestra inhibición de lustros, nuestra guerra para los fines políticos inherentes a todo renacimiento colonial? Pues pongámosla en Marruecos. Aquí está, acusándonos, uno de nuestros grandes errores.

Sin duda, España, no podía ni debía cifrar en Marruecos una ambición colonial de gran estilo. Tras la liquidación de nuestro Imperio, el mundo de color que había por repartir, no estaba a nuestro alcance y, cuando el Protectorado sobre Marruecos nos fue conferido, las potencias europeas, en el apogeo de su "elan" vital, ya habían dividido el mundo en zonas de influencia y de dominio en forma que a España no le quedaba gran futuro alguno que ganar por la vía diplomática, ni, desgraciadamente, por ninguna vía. Pero Marruecos, si no podía ser para nosotros el principio de una nueva expansión colonial, cuyo supuesto, una renacimiento vigoroso de España, no se daba en el momento de iniciar esta empresa ni se daría luego en cuatro lustros, si estaba llamado a ser un punto de apoyo para el talón derecho de una España cara al Mediterráneo, en afirmación rotunda de una voluntad histórica que no se entienda. Desde el primer instante, "la política" de la monarquía no supo ver esto y si alguna vez tuvo lucidez bastante para verlo, deliberadamente lo ignoró. ¿A qué recordar la peripetia lamentable de nuestra acción poli-

tica marroquí? Torpezas políticas y púrpuras de un estéril heroísmo militar, fué casi toda ella hasta el momento en que se dió el paso decisivo y las armas pacificaron lo que "la política" no había logrado pacificar. Precio grande pagó España y el Protectorado comenzó a ser algo más que una ficción. Pero, cuando pacificada la zona fue ya posible meditar más serenamente sobre el valor y las posibilidades nacidas de la posición ganada y llegados al momento de realizar en Marruecos, en la exigua Zona de Marruecos que fue posible rescatar a otras ambiciones extranjeras, lo que nuestra condición de Estado mediterráneo—de Estado—impone, ¿qué se hizo? Desde luego, no lo que un patriota ambicioso hubiese deseado, aunque si bastante para que Marruecos nos guarde gratitud. Pero no, insistimos, lo que las necesidades políticas exteriores de España pedían, no lo que esos fines nacionales "inéditos" hubiesen reclamado.

Marruecos no es un fin, sino un medio de la política exterior de España. No se ha entendido así y aun ni siquiera como un fin estimable se le tiene. A Marruecos, con delicia de los abandonistas de todos los colores y grados, se le "conleva" y, cosa paradójica, aun cuando el sacrificio de vidas que se le hizo fue grande y sin tasa, la atención y el esfuerzo material que reclama, siempre se escatimaron o se negaron redondamente. Esto ocurre en grado máximo desde hace varios años. Tras la pacificación, se hizo un esfuerzo plausible, cuyas consecuencias fueron mucho de lo que hoy puede contemplar el viajero. De entonces acá mostrándonos extrañamente incompresivos y compartiendo por igual esta incomprensión por izquierdas y derechas, incomprensión tanto más extraña cuanto que la República está realmente dispuesta a reasumir una actitud dinámica y creadora en política exterior, no se ha hecho nada. El Protectorado fué resta y no suma. Apresurada la repatriación de fuerzas peninsulares y desmovilizadas parte de las proliamente marroquíes, el artículo económico de la campaña no tuvo el sustitutivo racional que debía tener, una campaña de organización civil y de fomento económico, desmenuada por una administración y unos métodos ágiles y fructíferos. Lejos de esto, con la campaña militar puede decirse que acabó el periodo ascendente de las ciudades de la Zona y hoy se asiste a una progresiva paralización de todas las actividades económicas. La colonización lucha con dificultades inenarrables — dimanantes todas ellas de la falta de interés que los gobiernos demuestran por los problemas vitales de nuestro Marruecos — y se establece; los establecimientos industriales son escasos; en los puertos de la zona, decae el movimiento; el comercio no corre, claro es, mejor suerte y a todo ello se unen las dificultades sociales inherentes a una situación tal: crisis de trabajo, caída de precios y ruina de empresas, etc. etc.

Dadme una buena política y yo os daré una buena economía, se ha dicho siempre. Es así, en efecto. Y nada refleja tanto los errores de una política como una desastrosa situación económica. Lo económico no es fin, sino medio, pero la desatención de lo económico proclama la (Continúa en la cuarta página)

AYER SE FRUSTRO UN ATENTADO CONTRA EL REY EDUARDO DE INGLATERRA.-SE HIZO ENTREGA AL PRESIDENTE DE LA CAMARA DEL ESTATUTO GALLEGO

Se celebró en Palacio el Consejo de Ministros

EL DE LA GOBERNACION, SEÑOR MOLES, DIJO QUE SE AUTORIZARA LA PUBLICACION DE LOS DISCURSOS PRONUNCIADOS EN LA DIPUTACION PERMANENTE DE CORTES, SIEMPRE QUE SE INSERTEN INTEGROS LOS TEXTOS

Madrid, 16. — Esta mañana se ha celebrado el anunciado Consejo de Ministros. Tuvo lugar en el Palacio Nacional, bajo la presidencia del señor Azuela. Antes de esta reunión no se celebró el acostumbrado consejo-jillo. Por lo menos, acerca de él no se facilitó información alguna ni se dijo que había sido celebrado. Comenzó la reunión ministerial bastante tarde y terminó a las dos.

Esta reunión ministerial había despertado gran expectación, ya que se creía dedicarse especial atención al resultado de la reunión parlamentaria de ayer, la de la Diputación Permanente de Cortes. Así debió ser, pero tampoco se dijo nada a los periodistas respecto de ello. La referencia que se facilitará por el señor Ramos, defraudó bastante.

PALABRAS DEL SEÑOR MOLES

Los periodistas entrevistaron con especial interés al ministro de la Gobernación, don Juan Moles, preguntándole si se había acordado autorizar la publicación de los discursos que ayer se pronunciaron en la reunión de la Diputación Permanente de Cortes.

El ministro respondió así: — Los discursos podrán publicarse, pero, desde luego, integramente. No se permitirá la publicación de parte de los discursos o de extractos. Los periódicos que no puedan o no quieran

DISPOSICIONES EN LA "GACETA"

Madrid, 16. — En la "Gaceta" se publican, entre otras, las siguientes disposiciones: Ordenando la constitución en varias provincias, Ceuta entre ellas, de jurados mixtos de espectáculos.

NUEVO JEFE DE LA FUERZAS AEREAS DE AFRICA

Madrid, 16. — En el "Diario Oficial" del Ministerio de la Guerra, se publica hoy una disposición por la que se nombra jefe de las fuerzas Aéreas de Marruecos al comandante de Ingenieros, piloto, don Ricardo Puente Bahamonde.

ENTREGA DEL PROYECTO DE ESTATUTO GALLEGO

Madrid, 16. — Hoy ha tenido lugar en el palacio de las Cortes la entrega del proyecto de Estatuto gallego. Al acto asistieron numerosos alcaldes, diputados y presidentes de las diputaciones gallegas. Hizo la entrega el señor López Bouza, quien con tal motivo pronunció un breve discurso diciendo que es deseo del pueblo gallego, manifestado de forma incontestable en el plebiscito del día 28, le sea concedido un régimen de autonomía en los términos que la Constitución establece y concreta el proyecto aprobado, pidiendo luego al señor Martínez Barrio, que lo recibía, interponga todo su apoyo para que el proyecto se discuta lo más pronto posible y se apruebe. Contestó al señor López Bouza

publicarlos íntegros, no podrán, por tanto, publicar nada.

EL SR. RAMOS HACE UNA REFERENCIA VERBAL DE LO TRATADO

El ministro de Hacienda, señor Ramos, hizo a los periodistas la acostumbrada referencia de lo tratado en la reunión ministerial, defraudando bastante, como ya hemos dicho, pues se limitó a decir lo que sigue:

El jefe del Gobierno, don Santiago Casares Quiroga, ha hecho una amplia exposición sobre la situación política interior y la exterior, según es costumbre en esta clase de consejos.

Aunque los periodistas interesaron del señor Ramos una referencia más amplia de lo tratado, su empeño fué vano, pues el ministro no dijo más, añadiendo solamente que el Consejo había carecido de mayor interés.

NO HUBO DESPACHO CON EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Los periodistas le preguntaron al jefe del Gobierno si S. E. el Presidente de la República había firmado algunas disposiciones. Y el señor Casares Quiroga repuso que no, que no había habido firma, añadiendo que en estos consejos, cuando hay despacho, la firma se limita solamente a decretos. Leyes o decretos sólo se firman en caso de urgencia.

zas el señor Martínez Barrio quien se refirió al espíritu ampliamente autonomista de las Cortes actuales, lo que depara a los deseos de la población gallega.

llega la más feliz coyuntura para ser satisfechos. Por su parte, prometió cuanto apoyo necesitase el proyecto de Estatuto, lo que haría gustosísimo, respondiendo a ideales propios ya conocidos, y terminó diciendo que el Estatuto gallego será muy pronto una realidad halagüeña.

Los dos discursos fueron muy aplaudidos y los diferentes, numerosos representantes de la población gallega que asistían al acto, salieron de él muy satisfechos.

AUDIENCIA DEL PRESIDENTE

Madrid, 16. — Su Excelencia el Presidente de la República, señor Azuela, recibió hoy una extensa audiencia civil. Entre los señores recibidos figuraron don Alvaro de Albornoz, nuevo embajador de España en París; el señor Reverter, representante del Estado en el Banco Hipotecario, a quien acompañaban el señor Lorenzo, gobernador de dicha entidad bancaria y varios miembros del consejo de Administración de la misma; el periodista señor Maestro, el novelista don Antonio Robles y otros.

ENTREGA DE SENDOS PERGAMINOS A LOS FUNCIONARIOS DEL CONGRESO, SEÑORES CALVO Y BARDAJI

Madrid, 16. — Hoy ha tenido lugar, en el Congreso, el acto de hacerle entrega a los funcionarios de nuestro Parlamento señores Calvo y Bardaji de sendos pergaminos, en los que sus compañeros de trabajo les testimonian su afecto y adhesión con motivo de cumplirse hoy los cincuenta años de gestión en los cargos que ambos desempeñan. Al acto asistieron los dos homenajeados, el presidente de las Cortes, los diputados que integran la comisión de Gobierno interior y los compañeros de los señores Calvo y Bardaji.

La hizo entrega de los dos pergaminos el señor Martínez Barrio, quien con este motivo

pronunció un discurso, con el que elogió las virtudes profesionales y personales de los señores Calvo y Bardaji, a quienes juzgaba merecedores en grado máximo del homenaje que se les tributaba.

En su nombre y en el de su compañero, habló el señor Bardaji, quien agradeció con frases de gran emoción la distinción que se le tributaba.

Los dos discursos fueron objeto de grandes aplausos por los concurrentes al acto.

POR EL DOMICILIO DEL SEÑOR CALVO SOTELLO SIGUEN DESFILANDO INFINIDAD DE PERSONALIDADES

Se continúan recibiendo numerosos telegramas de provincias y extranjero, en los que se expresa la profunda condolencia ante la muerte del jefe de Renovación Española.

Madrid, 16. — Por el domicilio particular del señor Calvo Sotello no han cesado de desfilan en el día de hoy infinidad de personalidades que han firmado en las listas expuestas, poniendo de relieve el testimonio de su hondo pesar por la muerte del jefe de Renovación Española.

Siguen también recibiendo sin cesar numerosos telegramas de provincias y extranjero, en el mismo sentido de profunda condolencia por tan fatal desgracia.

LA PRENSA PUBLICA LOS TEXTOS INTEGROS DE LOS DISCURSOS PRONUNCIADOS EN LA REUNION CELEBRADA AYER POR LA DIPUTACION PERMANENTE DE LAS CORTES

Madrid, 16. — Por instrucción dictada sobre el particular los periódicos publican hoy los textos íntegros de los discursos que fueron pronunciados en la reunión celebrada ayer por la Diputación Permanente de las Cortes, por los señores Martínez

Barrio, Gil Robles, Marcelino Domingo, Cid, Ventosa y Moles.

EN LOS PASILLOS DE LA CAMARA SE SIGUEN COMENTANDO LOS ULTIMOS SUCESOS

Varios grupos de diputados de distintas filiaciones políticas conversan muy animadamente sobre los recientes acontecimientos. — Es leído con extraordinaria avidez el "Diario de Sesiones"

Madrid, 16.—En los pasillos de la Cámara continuaron esta tarde los comentarios en torno a los últimos sucesos.

Se advertían varios grupos de diferentes tendencias políticas que conversaban animadamente girando todas las conversaciones en rededor de los acontecimientos recientes.

Con extraordinaria avidez era leído el "Diario de Sesiones" del Parlamento.

(Más información en la pág. 4)

AVISO

Silverio de la Yeza pone en conocimiento del público en general, que habiéndose dado el caso de que otro expendedor de leche ha servido tomando su nombre el estado líquido adulterado, como ha podido comprobarse por análisis oficial practicado, ruega a su distinguida clientela que se abstenga de tomar leche a personas ajenas a sus repartidores propios, aunque se presenten en nombre de la Casa, o manden directamente a adquirirla a los despachos expendedoros, sitos en la calle Soberanía Nacional, núm. 17 y 99, respectivamente.

También y para la absoluta garantía de sus clientes, ruega a todos aquellos que no posean aparatos galatómetros para comprobar por sí mismo la pureza de la leche, pasen a recogerlos por alguno de los citados establecimientos, que los entregarán gratuitamente.

Ayer se quiso atentarse contra el rey Eduardo VIII

El soberano pasaba a la cabeza de la guardia real en el momento que el frustrado regicida quiso consumir su acción. - La noticia ha producido gran emoción en toda Inglaterra.

LA PRIMERA NOTICIA

Londres, 16. — Esta mañana se celebraba una gran parada militar, a la que había de asistir el rey de Inglaterra, Eduardo VIII, para hacer entrega de sus nuevas banderas a varios regimientos, en Hyde Park. Y, cosa que causó formidable impresión, un individuo, rompiendo el cordón militar, se adelantó al rey le apuntó con una pistola. Afortunadamente no llegó a hacer fuego. En seguida se echaron encima agentes, policías y las personas que rodeaban al monarca y detuvieron al frustrado regicida. No se sabe aún si se trata de un perturbado o de un exaltado por las ideas políticas.

El hecho produjo enorme impresión en razón del general afecto que el pueblo inglés le profesa a su monarca. Nadie podía concebir que inglés alguno intentase atentarse contra la vida del rey Eduardo.

La parada, no obstante el incidente, se celebró, transcurriendo sin más novedad.

QUEEN ES EL AUTOR

El detenido, ha resultado ser un súbdito inglés llamado George Andrew Mchon, londinense de naturaleza, periodista de profesión. Sus primeras declaraciones han sido algo incoherentes lo que hace suponer que acaso se trata de un perturbado, si bien no lo sea en términos de franca locura. Ignórase también de momento si lo que le impulsó al atentado fueron las ideas políticas o alguna manía.

EL SUMARIO Y LA VISTA DE LA CAUSA

El juez que instruye el sumario pertinente trabaja con gran diligencia y se cree que la vista de la causa podrá celebrarse muy en breve, dentro de ocho días a más tardar. Se asegura

La emoción general que ha producido el atentado se comprende, habida cuenta del exaltado monarquismo de la población inglesa. El respecto al rey es uno de los caracteres más señalados de la sociedad británica, no ya entre los nobles y las clases altas sino aun dentro de aquellas organizaciones avanzadas que, como el laborismo, propugnan por una transformación social profunda. La autoridad de los soberanos, en efecto, nunca fué puesta en entredicho por los ingleses. Es, además, la primera vez que se atenta contra un monarca inglés desde los tiempos de la reina Victoria.

INFORMACIONES MAS COMPLETAS, AUNQUE NO CONFIRMADAS, SOBRE EL SUCESO

A última hora de la tarde de hoy, se sabía, en relación con el frustrado regicidio en la persona del rey Eduardo VIII lo que sigue: en la preparación del atentado parece que han intervenido tres hombres, que están detenidos, de filiación política avanzada. El atestado estaba preparado conforme a los principios y práctica del terrorismo político. En la ruta que había de seguir el monarca, se apostaron dos hombres, se supone que dos de los tres que han sido presos, uno provisto de una bomba y otro que empuñaba un revolver. Sin embargo, estos extremos no han sido confirmados y bien puede ser que su existencia no tenga otra realidad que la de la fantasía de las gentes.

Otro individuo que ha declarado como testigo, ha dicho que había visto a un hombre que llevaba un paquete blanco, el cual lanzó contra uno de los flancos del caballo que montaba el monarca. El animal se encabritó, pero el monarca logró dominarlo enseguida, mirando hacia atrás, extrañado por lo ocurrido. En la acera se produjo enorme revuelo y los policías lograron detener al individuo que había arrojado el paquete, manteniendo antes con él una lucha, pues el supuesto agresor forcejeó con inusitada violencia, pretendiendo escapar. Otro (Continúa en la pág. 8).

que la acusación se mantendrá por los supuestos delitos de tenencia ilícita de armas e intenciones de poner en peligro la vida de las personas y, en especial, la del jefe del Estado.

QUIEN ES EL AUTOR

Según los partes policíacos en entregados a la Prensa, el frustrado regicida no llegó a disparar un solo tiro, pero en el suelo se encontró la pistola con cuatro balas.

DOCTOR CANO TORRES

Especialista de la piel y sífilis.
Jefe de la sección Clínica de la sala de dermatología del Hospital de Granada.
Establece en Ceuta su Clínica, en la Plaza de Africa, núm. 12.—Teléfono 5-4-7.
Consulta de 11 a 1 y económica de 5 a 7.

Sanatorio Quirúrgico Soberanía Nacional, 5
Teléfono 5 9

Próximamente se trasladará al número 11 de la misma calle.

Millares de madres agradecidas proclaman la bondad de la leche condensada y Harina lacteada

EL BEBE HOLANDES

Es la única leche que cría niños sanos y robustos

Por su gran cantidad de crema.-Por su pureza sin igual Mucha atención a sus botes sorpresas.-Gran cantidad de premios.-Canjead sus etiquetas por bonitos y prácticos regalos en El Hogar Moderno y Casa Calatayud.

Agencia de Ceuta: Jáudenes, núm. 27. - Teléfono 365

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Los señores industriales de la localidad o representantes en ella de otras casas, que deseen hacer ofertas para la instalación del alumbrado del Ferial y aumento de intensidad en el de las vías de acceso desde el Puente del 14 de abril para los días 4 al 9 de agosto próximo, pueden presentar sus proposiciones en la Secretaría de esta Corporación antes de las doce horas del martes 21 del actual, con arreglo a las características que se le pondrán de manifiesto en el pegadizo segundo de este Ayuntamiento todos los días laborables a horas de oficina. Se anticipa que la instalación total comprende una intensidad de 100.000 W. y que el tipo de adjudicación es de 5.500 pesetas.

Ceuta 15 de julio de 1936.

El secretario, A. MECA.

Gran local para alquilar

Propio para industrias, almacenes o garage. Cabida 25 coches

OTRO LOCAL MAS PEQUEÑO DISPONIBLE

Con instalaciones de agua y electricidad industrial Llano de las Damas, 71. José

TRASPASO

Don César Franco Carballo hace constar por el presente anuncio que, desde esta fecha ha cesado como dueño del Café Campanero Chico, don Antonio Márquez Gómez, y, por tanto, pasa a la propiedad del señor Franco Carballo.

Lo que pone en conocimiento del público en general. Ceuta, 10 de julio de 1936.

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Camoens, 14 Teléfono, 365 CEUTA

A. Ruiz Alba

J. Ruiz Guerrero

Aparejadores titulares Ramón y Cajal, 3. CEUTA

Lea usted:

"El Faro de Ceuta"

Underwood

Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del tulado el sello "GASTAR TRUMPY" o "GUILLERMO TRUNIGER". Representante exclusivo de marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado español. Desconfiando en absoluto de cuanto os digan en contrario, exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEDID FOLLETOS A

M. Fernández Benitez S.L.

Pablo Iglesias, 3. MELILLA :-: CEUTA Soberanía Nacional, 42 Luneta, número 27, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios

CASA CENTRAL Delegación en Marruecos Paseo de la Castellana, 7 Zoco del Trigo MADRID TETUAN Apartado, 688 Apartado, 68

Papel de periódico a 2'50 ptas. arroba

Información de Algeciras

PERFIL DEL DIA

IMPRESIONES LIGERAS

No sabe el cronista qué va a trazar sobre la albuza de las cuartillas que, generosamente, le ofrecen cada día, su virginidad inmaculada.

El ánimo, no está acorde con el tono jocoso, que grandes acontecimientos de la hora, dejan apesadumbrado y vacilante, en triste aplamiento y más tristes meditaciones. Pero, en fin; el público manda y al público que lee los periódicos hay que decirle algo, algo sustancial e interesante. Y ahí está el malo; que lo interesante no puede decirse y lo sustancial no aparece.

Y como el espíritu está, todavía, inflamado por el crimen execrable, cobarde y ruin, últimamente perpetrado, no es, tampoco, propicia ocasión de pírne tear sobre jocosidades que todo el mundo rechazaría en estas jornadas durísimas, de realidad desespluznantes.

Por eso la profesión no es tan fácil ni tan recreativa como muchos creen.

Aquí, por ejemplo, contamos con una Comisión Gestora, que no nos deja entrever un propósito siquiera, que merezca el más ligero comentario, por nuestra parte, siempre tan dispuestos a decir lo bueno y lo malo. Tenemos que resignarnos, ya que no al silencio, a algunas yudas que, que piden, que a estos nos divertían; pero que, a nosotros nos martirizan.

Si nada más que lo interesante apareciera en las columnas de los periódicos, habría que decir el tamaño de los más modestos, porque, como se ve, hasta España ha dejado de interesarse a sí misma. Son los vientos que, a pesar del calor, soplan con frialdades siberianas. Sintomático ¿verdad? Pues viva Siberia, si se acaban los crímenes y nuestra Gestora desaparece. Es lo único que por el momento deseamos.

Ya se ve que en el pedir no somos tan largos, que ribeteo lo imposible.

A. V.

"CASERO"

Higiénicas habitaciones con vistas al mar.-Cuartos de baño.-"EL AGUILA DORADA"

Venta exclusiva de la cerveza Cuartos de aseó para señoras.

TAURINAS

APODERADO

Nuestro gran amigo el competente taurino sevillano don Miguel Guisado nos comunica haberse hecho cargo de los siguientes diestros: Antonio Hurtado "Niño de Ginés", que próximamente debutará en Tetuán. Antonio Guzmán "Morenito de Pila" valeroso muletero y estoqueador formidable, que al ternará el próximo domingo en Santaolalla y el 9 de agosto en Nerva, con el primero y José Bernal.

"Morenito de Pilas" se presentará en Sevilla en una novillada que está en organización para este mismo mes.

Felicitemos al amigo Guisado por el acopio de buenos y prometedores muchachos que ha hecho esta temporada.

"PELAYO"

Próximamente en un pueblo cercano a ésta, actuará el novel diestro Enrique Solano "Pelayo", muchacho que a su juventud una excepcionales condiciones, ya que ejecuta—asi lo hemos visto con una becerra—el toreo artístico y precioso a la vez que de arrostos y valentía, capaz de arrojarse esperanzas, en esta época de decadencias taurinas.

EN LA LINEA: ¿PEPETE O TIRADO?

Nos dicen que en la novillada de feria de La Línea ocupará el puesto que ha vacante Juanito Tirado, por extrañas imposiciones que a nosotros ya no nos parecen tan extrañas o "Pepete de Triana".

Entre los dos, la elección no es dudosa. ¿Nos decidimos por Pepete? Eso ganaría el cartel.

K.IRELES

NOTICIAS VARIAS

ENFERMO

Se encuentra algo indisputado don Luis Valdivia, agente comercial en esta plaza.

MEJORA

Aunque lentamente, va mejorando la señora doña Isabel Collado, madre de nuestro buen amigo don Juan Natera.

DE SEVILLA

Estuvo en ésta, procedente de Sevilla, don Miguel G. Fernández, viajante de comercio.

¿Que piensan las autoridades de la dársena del Puerto?

Aunque es inútil que nosotros insistamos sobre este asunto, nuestro deber nos lleva a ello, en atención al serio peligro que para la salud del vecindario entraña ese foco de infección que venimos combatiendo desde es las columnas, lo mismo que la prensa local que tampoco cesa en el empeño de que se ponga remedio, evitando la pestilencia insufrible que despierta la dársena del Puerto.

Unos dicen que el asunto es de la competencia del ingeniero del Puerto; otros que el municipio puede vaciar el saladero de las madronas; pero sea de quien sea lo cierto es que no debiera subsistir por más tiempo, a ciencia y paciencia de unos y otros que se hacen el sordo.

Algeciras tiene perfectísimo derecho a procurar su higienización y a que las medidas que a ello se encamine no tenga trabas de ninguna clase.

Ingeniero del Puerto o Municipio—uno y otro—deben, como sea, poner remedio evitando el mal olor que la dársena despierta y que hace inhabitable los alrededores, causándole grave perjuicio a establecimientos que allí viven.

Por higiene y por decencia pública hay que ir derecho al asunto sea como sea, y entre en la competencia de quien entre.

La inauguración del Mercado

A paso de tortuga, por lo que se ve, marcha la terminación del nuevo mercado, no ciertamente por los obreros del Municipio que parece no tiene prisa en que se inaugure para que desaparezca de una vez y para siempre los tenderetes antiestéticos que existen en los alrededores, imposibilitando la circulación rodada en algunas calles.

Ahora nos dicen que se piensa inaugurar el primero de mes. No sabemos si será o no será cierta la noticia. Pero de toda forma bueno es que encarezamos la necesidad de que cuanto antes se ponga en condiciones el nuevo mercado para que desaparezcan los feísimos tenderetes y puestecillos a que venimos refiriéndonos.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JULIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Para	Salida	Cruce	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruce
Tren Mixto núm. 31					Tren Mixto núm. 32				
Tetuán			8,10		Ceuta			8,30	
Malallen	8,25	1	8,26		Miramar	8,37	1	8,38	
Rincón	8,46	1	8,47		Castillejos	8,48	1	8,49	
Negro	9,07	1	9,08		Riffien	8,54	3	8,57	
Riffien	9,18	1	9,19		Negro	9,06	1	9,07	X M. 31
Castillejos	9,24	1	9,25		Rincón	9,27	1	9,28	
Miramar	9,35	1	9,36		Malallen	9,48	1	9,49	
Ceuta	9,41				Tetuán	10,06			
Tren Correo núm. 1					Tren Correo núm. 2				
Tetuán			13,00		Ceuta M. Repba			13,50	
Malallen	13,14	1	13,15		Ceuta E.	13,54	2	13,56	
Rincón	13,33	1	13,34		Miramar	14,01	1	14,02	
Negro	13,52	1	13,53		Castillejos	14,11	4	14,15	X C. 1
Riffien	14,02	1	14,03		Riffien	14,19	1	14,20	
Castillejos	14,07	4	14,11	X C. 2	Negro	14,29	1	14,30	
Miramar	14,20	1	14,21		Rincón	14,48	1	14,49	
M. República	14,25	2	14,27		Malallen	15,06	1	15,07	
Ceuta	14,31				Tetuán	15,24			
Tren Mixto núm. 33					Tren Mixto núm. 34				
Tetuán			17,45		Ceuta			16,45	
Malallen	18,00	2	18,02	X M. 34	Miramar	16,53	1	16,54	
Rincón	18,22	1	18,23		Castillejos	17,04	1	17,05	
Negro	18,42	1	18,43		Riffien	17,10	1	17,11	
Riffien	18,52	1	18,53		Negro	17,20	1	17,21	
Castillejos	18,58	1	18,59		Rincón	17,41	1	17,42	
Miramar	19,09	1	19,10		Malallen	18,01	1	18,02	X M. 33
Ceuta	19,15				Tetuán	18,20			

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos hechos con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendien ciertos desaprensivos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado.

La mejor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto Monopolio de Tabacos.

Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? :-: :-: HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES

EL PRECIO FIJO

donde acababan de recibir el surtido de mejor pañería para trajes de caballero que usted puede imaginarse :-: :-:

"Cabaret Cantante"

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras bonitas Teléfono 3-6-7 PELIGROS, 3 SEMANALMENTE

Agencia Delgado

CEUTA-TETUAN Despachos de Aduanas.-Transportes y consignaciones.-Casa en Ceuta: Fernán Galán, 15.-En Tetuán: Cardenal Cisneros, 8

SEÑORAS... Caballeros... En la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de verano

No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

Alfón y C.

(Sociedad Limitada) Sucesores de R. L. BENTOLLA ALMACENISTAS DE VIVERES AL POR MAYOR CONSIGNATARIOS DE BUQUES Jáudenes, 13 Teléfono, 24 CEUTA

Ramón Weil y Hermanos

Depositario de la CERVEZA DAMM Fábricas de Hielo. - Cámaras Frigoríficas - Aguas Carbónicas y Jarabes VERMOHUT MARTINI & ROSS Teléfono número 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

CHAPAS Y TUBOS FIBROCEMENTO DE

Rocalla

Depósitos para agua de todas cabidas Rocalla

Cemento portlandartificial TITAN

Supercementos «Temple» y «Landfort»

GRANDES EXISTENCIAS

Casa Baeza Hermanos

CEUTA-TETUAN-LARACHE

La Espiga de Oro

PANIFICADORA MODERNA PAN ESPAÑOL, FRANCÉS Y VIENA.—ESPECIALIDAD EN PAN MORENO. PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110.-Teléfono, 478-Ceuta

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. - La Casa más surtida. - ¡Ultima novedad!

¿Queréis tomar un café exquisito? Compradle a

Constantino Cossio

Avenida Villanueva, 2

Compañía Trasmediterránea

PASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID Servicios regulares comerciales y correos entre la Península. Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger		Ceuta - Algeciras - Ceuta	
Salidas de Tánger, todos los días a las 8'00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.			
Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8'30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18'30 horas. Duración de la travesía, 1'15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22'10; 2.ª, 16'50; 3.ª, 10.			

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

IDA	VUELTA	
	Algeciras-Ceuta o viceversa	Algeciras-Tánger o viceversa
Autos hasta 1.000 kg. de peso	75'00	85'00
Id. de 1.001 a 1.500 kg. de peso	85'00	95'00
Id. de 1.501 a más...	115'00	125'00

Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA y VUELTA

Nota.—En estos precios están incluidos todo gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales. Otra.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

CAFÉ-BAR VICENTINO

Pastelería y Repostería, Restorán LIBERTAD, 5 TELEFONO 4-9 CEUTA

Cerámica de los Castillejos, S. A.

Repavimentación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra DEPOSITO: PLAZA DE AFRICA, 12.-Bajos.-Teléfono 4-0-3

estudie usted los medios de locomoción que ha de emplear. ANTES DE EMPRENDER UN VIAJE En Marruecos los mejores transportes lo efectúa LA VALENCIANA, S. A. en lujosos ómnibus y con precios mínimos.

Información de Ceuta

Del momento

OBSERVACIONES SOBRE LA CENSURA DE PRENSA

La censura de prensa ha llegado ya a ser una medida tan necesaria a los gobiernos en su defensa de la paz pública que pedir los periodistas su levantamiento puede ser tachado de candidez. Sin ironías, diremos que a la censura de prensa hemos de acostumbrarnos, pese a las liberalísimas inspiraciones de todos los colores que impulsan nuestro ánimo, como nos acostumbramos a otros aspectos desagradables de la vida moderna. A tal punto es así que podemos pensar en las transformaciones más audaces y no en cambio, por mucha que sea nuestra imaginación, en que los gobiernos, cualesquiera que sean, no tengan que usar con frecuencia de este expediente, tan antipático como necesario, por el que se traba la libre emisión del pensamiento. Sin embargo, el periodista, en respeto para su profesión y en beneficio del lector, si puede pedir una cosa: que la censura se aplique con previsión, con un claro sentido de los fines que se persiguen con un criterio igual en todo el territorio de la República—en cuanto esta igualdad de criterio pueda ser aplicable en cada pueblo—y con atención para los intereses materiales y morales a que la censura afecta.

El censor ha de tener en cuenta, en todo caso, lo que la censura tiene de medida de excep-

ción, que perturba un orden, un sistema de libertades y derechos, siquiera esta perturbación se establezca en defensa de aquel orden. Y ha de tener igualmente presente que respondiendo a la aplicación de la censura a especiales situaciones, sus fines han de ser estrictamente, los que las especiales circunstancias reclaman; queremos decir que la censura no ha de hacerse a troche y moche, dirigida sistemáticamente con el criterio más amplio, sino con el criterio restringido que las particularidades de cada situación determine. Y a esto, que afecta al interés general, ha de unirse las consideraciones que merecen la labor del periodista y el respetable interés de las empresas. Ni se debe censurar en forma que al periodista le resulte imposible cumplir bien con su misión aun dentro de aquellas limitaciones que el Gobierno quiera imponerle, ni, por ejemplo, lastimar en su interés material y en su prestigio a unos periódicos, tachándoles, por ejemplo, noticias que luego han de publicar otros órganos de prensa, o impidiendo la publicación de aquellas cuya publicación, realmente, no ha de producir este efecto alguno.

Con disturbio crítico quisieramos se aplicase la censura.

Capítulo de bodas

En la mañana de ayer, en la iglesia de los Remedios, se celebró la ceremonia religiosa de contraer matrimonio la bellísima señorita Antonio González Guerrero, con el inteligente joven contable bancario don Diego Pecino Macías.

Apadrinaron a los novios doña Mercedes Macías Bassó y don José González, siendo testigos don Julio Rodríguez y don José González.

A la ceremonia asistieron numerosos familiares y amigos de los contrayentes que elogiaron la belleza y distinción de la desposada.

Después, en el domicilio de los padrinos, fueron obsequiados los invitados con un espléndido desayuno.

La feliz pareja marchó a Tetuán y otras ciudades de la Zona de Protectorado.

A las muchas felicitaciones que han recibido los nuevos esposos reciban las nuestras más expresivas, deseándoles todo género de venturas en su nuevo estado.

En la mañana de ayer y en la iglesia de Nuestra Señora de África se celebró el matrimonial enlace de la bella señorita Carmen Matías González, nuestro querido amigo, don Manuel Mori Lecuna.

Bendijo la unión, el ilustrado señor vicario general, don Gregorio Landaluce.

Al entrar los novios en la iglesia la orquesta dirigida por el maestro Servat, interpretó la Marcha Nupcial.

Apadrinaron a los contrayentes doña Luisa Lecuna, viuda de Mori, madre del novio y don Francisco Matías Fernández, padre de la novia, firmando el acta matrimonial, como testigos, don José Bluns, don Francisco González, don Félix Álvarez Arenas, don Rafael Lecuna, don Pedro Amador y don Joaquín Matías.

Los contrayentes en unión de sus numerosas amistades se trasladaron después de la ceremonia religiosa al Hotel Majestic, donde fueron obsequiados espléndidamente.

DELEGACION DEL GOBIERNO

DESPACHOS

En la mañana de ayer y como de costumbre el delegado del Gobierno, don José Ruiz Flores, despachó con el secretario oficial de la Delegación, señor Novoa; con el comisario jefe de Policía, señor Viejo y con los jefes de las secciones de la Benemerita y Seguridad.

VISITAS

Estuvieron a visitar al señor Ruiz Flores, los siguientes señores:

Don Luis Delgado, administrador de la Empresa de Aguas.

Don José Morán, propietario de una panadería sita en Hadú.

Don Luis Meca, funcionario del Ayuntamiento.

Una comisión de obreros del gremio de Transporte.

Una comisión de auto-patroños del mismo gremio.

CHARLA CON LOS INFORMADORES

Al recibir a los reporteros el señor Ruiz Flores, manifestó que desgraciadamente a aquella hora todavía no había sido posible hallar una solución al conflicto de los Transportes.

Agregó que se continuaba realizando gestiones por la Delegación de Trabajo y también por el para ver de conjurar este conflicto, que, a medida que pasan los días produce más graves quebrantos, no solo para las partes interesadas en él, sino para los comercios e industrias que no son abastecidas y para el público en general.

También nos manifestó el delegado del Gobierno que nueva mente, después de comer, y en su despacho, se celebrará una reunión que presidirá en compañía del delegado del Trabajo don José Sáez Calero, y a la que asistirán los dueños de camionetas y los obreros del gremio en general.

Un periodista preguntó a la primera autoridad civil, el objeto de la visita del propietario de la panadería de Hadú y el señor Ruiz Flores manifestó que le había ido a dar cuenta de las dificultades que tenía para la confección de pan, por falta de harina ya que el conflicto antes aludido le privaba, al industrial referido de proveerse de harina.

Respecto a la visita del señor Delgado, administrador de la Empresa de Aguas, manifestó que le había visitado en relación con un oficio que se había dirigido a la mencionada Empresa por el Ayuntamiento, respecto al abastecimiento de agua en la barriada de la Unión que no se realiza, o cuando llega el agua es en cantidad ligera e insuficiente para las ne-

cesidades de aquel vecindario.

El señor Ruiz Flores nos mostró una nota que le había dado el señor Delgado, en nombre de la Empresa, en la que se detalla como hace ocho años se construyó un depósito para las necesidades de los vecinos, que en número de trescientos habitaban en la repetida barriada, agregando que como la Compañía lo ha ido repitiendo a los distintos alcaldes, no es posible suministrar con estos depósitos de agua para los tres mil vecinos que ahora viven en la barriada de la Unión.

Se propone como solución que el Ayuntamiento construya un depósito en el lugar denominado "Arcos Quebrados" y que coloque un grupo de moto-bombas para elevar el líquido hasta la barriada de la Unión.

Los reporteros aludieron luego al conflicto de la huelga de alquileres y el señor Ruiz Flores facilitó la siguiente nota oficial:

NOTA OFICIOSA

A conocimiento de esta Delegación del Gobierno llegó oportunamente la campaña emprendida por varios inquilinos para conseguir la rebaja de los alquileres, actitud que fué consentida mientras significó solamente un propósito lícito dentro de las cauces legales, ya que la finalidad es respetable si razonadamente se justifica, pero que no se puede tolerar cuando, faltando a la ley, se toman resoluciones que se pretenden imponer con la coacción y la violencia en los procedimientos. La censura tachó ya reiteradamente enuncios de una ilegal huelga de inquilinos, con negación de pagos de rentas y condonación de atrasos, abrogándose los huelguistas facultades que corresponden al Poder Público; y ante la persistencia en la ilegalidad y vista una respetuosa queja de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana, es necesario encauzar en sus justos límites lo que, lícito en la intención, es ilegal en el procedimiento.

Conviene distinguir en este problema dos puntos. Lo que atañe a la salubridad e higiene de las viviendas, y lo que pueda significar renta elevada.

En cuanto al primer punto, lo procedente es que todo vecino que estime su casa no reúne las debidas condiciones de higiene, tiene derecho a formular la oportuna reclamación, al dueño de la misma e incluso a la autoridad municipal e inspector provincial de Sanidad.

En lo segundo, en modo alguno se puede admitir y tolerar que, en forma coactiva, se rebaje un determinado tanto por ciento en el precio del alquiler,

sino aquel que voluntariamente convengan las partes contratantes, y, en caso de no avenencia, es competente únicamente el Juzgado municipal, conforme a lo establecido en los decretos de 29 de diciembre de 1931 y el aclaratorio de 16 de junio de 1932, en cuyos decretos se establecen las normas que han de regular las revisiones de rentas.

No cumpliéndose estos requisitos, todo dueño a quien no le sea satisfecho el alquiler correspondiente, puede ejercer el derecho de desahucio conforme a los decretos dichos, debiendo la autoridad garantizar la ejecución de la sentencia.

Si se estima que la vigente legislación de inquilinato no llena las necesidades de los ciudadanos, recurrese al Gobierno de la República, que, es de esperar, resuelva este problema con firme al espíritu del pacto del Frente Popular; planteese, si se quiere, como caso especial el de Ceuta, y, en fin, en esta forma presentado, cuenten los inquilinos con la asistencia y el apoyo de esta Delegación en todo lo que sea de justicia; pero así, dentro de los cauces legales, y no con violencia y desprecio de la ley, que tiene que ser exigida y, los que en ella se amparan, defendidos.

Hago un llamamiento a la cordura de todos, evitando medidas de rigor, siempre lamentables.

Ceuta 16 de julio de 1936.
El Delegado,
José Ruiz Flores

SECRETARIA OFICIAL DE LA DELEGACION

El secretario oficial de la Delegación del Gobierno, don Aurelio Novoa, nos facilitó en la mañana de ayer nota de las reuniones que habían sido autorizadas por la Delegación y que son las siguientes:

A la reunión de Dependientes municipales para celebrar el próximo sábado día dieciocho, a las ocho de la noche, en el salón de sesiones de la Corporación Municipal. Entre otros asuntos los dependientes municipales procederán a la elección de nuevo Comité.

A la sección de carpinteros de la Confederación Nacional del Trabajo, para que se reúnan en su domicilio social, calle de Velarde, esta noche a las nueve. Se tratará de asuntos de régimen interior.

Los reporteros preguntaron al señor Novoa qué había sobre el anuncio de huelga de los conductores de autobuses y el secretario de la Delegación dijo que, efectivamente, se había presentado el oficio correspondiente anunciando el paro, por solidaridad con el gremio de Transportes, para el próximo día veinticinco, caso, naturalmente, de que para la referida fecha no se hubiera solucionado el actual conflicto.

Rasgo Local

No me hable V. de política

En la mañana de ayer, en uno de nuestros más acreditados cafés, se comentaba en un corrillo de reporteros, los sucesos que se están produciendo en lo que se refiere a su indole política.

Uno de los contertulios —que por su fortuna no pertenece a la ingrata profesión de reportero—nos expuso una idea tan ingeniosa y tan práctica, que estimamos ha de evitar, si se usa, la compra de cotas de mallas, corazas, chichoneras, etcétera, que según el decir han comenzado a fabricar en el Japón, para enviarlas a España en series.

En nuestro deseo de beneficiar

a nuestros lectores les diremos en qué consiste.

Se adquiere una gran chapa circular de metal y sobre ella, a fuego, se graban unas letras grandes que digan: "No me hable usted de política".

Naturalmente quien lleve tal símbolo demostrará de una manera inequívoca que no quiere que le compliquen la vida y que con que le dejen trabajar y ganar el pan con su esfuerzo, lo demás le importa poco.

Ahora que lo que hace falta saber es lo que pensarán los encargados de sacudir... ¡Si garantizasen que con llevar la placa estaba uno a salvo!

Suscripción

pro-familias de los obreros víctimas de los sucesos ocurridos durante la última huelga

	Pesetas
Suma anterior	7.088'82
José Bacalao	5'00
Joaquín Bermúdez	3'00
Antonio Morales	1'00
Fernando Postigo	3'00
Prudencio Fernández	5'00
Francisco Palomino	5'00
D. Serrano	5'00
José González	5'00
Rafael Gómez	5'00
José González	5'00
Luis de la Rubia	5'00
José Blanco	2'00
Alarcón	1'00
Un compañero	3'00
Ramón Domínguez	1'00
Un amigo	2'00
Hamido	5'00
Vicente Peña	10'00
Juan Blas	1'00
Alfonso Delgado	1'50
Bernardino Arola	2'00
Alonso Caravaca	3'00
José Muñoz	3'00
Uno	2'00
M. Peña	2'00
Gabriel Blanco	1'00
Rafael Saro	2'00
M. Méndez	5'00
Carlos Cabrera	2'00
Gabriel Sole	1'00
Hidelfonso Giménez	1'50
José Herrero	2'00
J. Carvajal	2'00
Antonio Salla	1'00
José Gómez	1'95
Juan Redondo	2'00
Suma y sigue	7.194'27

MEJORA

Se encuentra muy mejorada de su enfermedad, después de la delicada intervención quirúrgica que le practicó el notable doctor Gómez Ulla, la distinguida esposa de nuestro respetable amigo el culto teniente coronel de Estado Mayor, don José Reigada.

Nos congratulamos de ello, deseando continúe la franca mejoría.

Clínica de Urgencia

Durante las últimas veinticuatro horas y por los facultativos de guardia, han sido asistidos en este benéfico establecimiento, los lesionados siguientes:

Juan López, natural de Estepona, de catorce años de edad, al cual se le apreció y curó una herida cortante en el pie izquierdo, de pronóstico leve, que se produjo casualmente.

Juan Romero, natural de Ceuta, de 21 años de edad, de una erosión en el dedo anular de la mano izquierda, que se produjo trabajando por cuenta del Ayuntamiento. La lesión fué calificada de pronóstico leve.

Casualmente y en su domicilio se produjo Carmen Barrientos, natural de Ceuta, de 17 años de edad, quemaduras de primero y segundo grado en los cinco dedos de la mano izquierda.

Dichas quemaduras fueron calificadas de pronóstico leve, por el médico de guardia de la Clínica, que fué quien le asistió.

A Hamido Ben Azuz, natural de Ceuta, de 21 años de edad, se le asistió de alcoholismo y una equimosis en el brazo izquierdo que se produjo al caerse, como consecuencia de su estado de embriaguez. Todo ello fué calificado de pronóstico leve.

Juan Merino, natural del Burgo, de 29 años, hubo de ser asistido en la Clínica por haberse causado cuando se hallaba trabajando una herida punzante en el talón del pie izquierdo, la cual fué calificada de pronóstico leve.

Agustín López, natural de Almería y de 24 años de edad, se presentó en la Clínica donde el doctor de guardia le apreció y curó varias erosiones en el dorso del pie izquierdo, que según manifestó el herido le habían sido producidas por mano airada.

Marchó a Gibraltar, donde embarcará para Inglaterra, nuestro querido amigo don Menahen J. Coriat, al que deseamos feliz viaje.

Al Extranjero

Marchó a Gibraltar, donde embarcará para Inglaterra, nuestro querido amigo don Menahen J. Coriat, al que deseamos feliz viaje.

Ante la sesión Municipal de esta noche Parece que se producirá un sensacional acontecimiento político

Hay marejada de fondo en el Palacio Municipal.

Las ondas municipalistas acusan perfiles agrios, según el decir de los bien enterados, porque se niega una fracción política—la más importante—a aceptar un proyecto de empréstito por valor de seis millones de pesetas, que el jefe de otro grupo considera como imprescindible para la buena marcha de la administración municipal.

Y estos agriores se han estado manteniendo todo lo ocultos que fueron posibles, van saliendo a flor de agua y no parece ofrecer duda que en la sesión de esta noche algún sillón quedará vacante.

No hay reclamo para que mañana agoten ustedes nuestra edición, como la reseña de lo que ocurra en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

Hasta quién ha de ser protagonista de la sensación nos la aseguró hace varios días, pidiéndonos que no la hicieramos pública hasta que el momento fuera oportuno.

Si no continuamos guardando silencio, es porque ya es "vox populi" la noticia.

¿Lo decimos?... ¡Ahí va!

La crisis se refiere a uno de los concejales del partido más extremo de izquierda que tiene representación en el Ayuntamiento.

Persona afabilísima y muy bien considerada en todos los medios sociales de la ciudad. Cultura elevada, puesto que ha cursado estudios superiores. Buena posición social y no suelta de los labios unos magníficos cigarrillos habanos.

Verde y con asas.

No hace falta mencionarla pues decir "ESBENSEN" es sólida garantía

Por algo sostiene el record de ventas desde hace 25 años

--¿Quereis asegurar la salud de vuestros hijos?
--Alimentadlos con **LECHE ESBENSEN.**

La Casa **ESBENSEN** abona en metálico las etiquetas, hasta nuevo aviso, en Ceuta: Castelar, 8 y en Tetuán, en los establecimientos de don Juan García López, don Mateo Martínez Soto y "La Lealtad".



Marruecos ignorado

(Viene de la primera página) falta de fines políticos, ya que estos imperan al gobernante a proveer de los medios necesarios a su cumplimiento. En el caso de Marruecos, el descuido que los Gobiernos demuestran para los problemas económicos, habla con elocuencia de la falta de sentido político característica de nuestra acción en Marruecos. El Protectorado español sobre esta zona, encierra posibilidades innumerables, políticas, de cultura, sociales, económicas, para España. Sin embargo, Marruecos, según se le gobierna y atiende, no representa para España sino una carga pesada. Baste considerar que España su fraga casi la mitad del Presupuesto majzen y que este dinero se gasta, en un 88 por ciento, en atenciones burocráticas y ejército jalfiano, lo que explica la sensación de abandono que ofrecen ciudades y campos de la Zona a quienquiera que los visite. Y ¿por qué se desprecia así, con irresponsable ceguera, lo que es y lo que Marruecos promete? ¿Porque, contra el ejemplo que ofrecen otras naciones, hemos sustituido el Protectorado, con cuanto significa de empresa creadora, por una gran oficina domadora de expedientes y secretaria de resoluciones que no atiende en su mayoría al problema esencial? ¿Es que no hay una noción clara de lo que es y puede ser el Protectorado, no ya en sus líneas generales, sino en el detalle de la obra misma? Nada de eso. Muchos, en la Zona, saben qué es y qué puede ser el Protectorado y al cronista le bastaría espiar en la literatura que es fruto de ajenas reflexiones para demostrarlo. Pero la causa de que en España todo esto se ignore, está en esa política que tiene a Marruecos desde hace más de un año bajo el agobio de frecuente cambios residenciales y que convierte al Protectorado en un pretexto o en un accidente.

Modista

Isabel Maroto. Buena modista y camisería. Especialidad en confección de camisas de caballero. Preguntar Barriada España, tras de la Estufa.

INFORMACION DE PROVINCIAS

ENTREGA DE UN STADIUM AL BETIS BALOMPIE

Sevilla, 16. — Hoy ha tenido lugar, con las formalidades del caso, la entrega del Stadium de la Palmera al Betis Balompié. La entrega se hizo en el Ayuntamiento, a presencia del alcalde, señor Hermoso Araujo. Y firmaron el acto de entrega y recepción el presidente de la Comisión liquidadora de la Exposición y el presidente del Club. Fueron pronunciados discursos, por el alcalde y por el presidente del Club. El primero deseó a éste toda clase de éxitos durante la concesión, que se ha ce por diez años, y el segundo agradeció las palabras de la primera autoridad edilicia.

También asistieron al acto varios concejales, directivos y jugadores del Betis Balompié y otras personalidades.

GRAN ANIMACION PARA LA CORRIDA A BENEFICIO DE LOS DAMNIFICADOS POR LOS TEMPORALES EN SEVILLA

Otras noticias

Sevilla, 16. — El alcalde, señor Hermoso Araujo, recibió hoy en su despacho a los periodistas, según tiene por costumbre, y les dijo que existía gran animación para la corrida de toros que habrá de celebrarse esta tarde, a beneficio de los damnificados por los temporales. Agregó que había recibido la visita del marqués de Villamarta, quien le hizo entrega de mil pesetas, destinadas a engrosar la recaudación que se obtenga con dicha corrida.

Como dijo el alcalde, la animación, en efecto, es extraordinaria para la fiesta benéfica de hoy. Desde los pueblos de la provincia han llegado numerosos aficionados y como el comercio cerrará sus puertas a las cinco de la tarde, con el fin de que puedan asistir a la fiesta los dependientes y obreros que ocupan, es de esperar que el lleno sea completo.

—El gobernador civil, informando a los periodistas, según costumbre, de las últimas noticias recibidas, les dijo que agentes de la brigada social, habían logrado detener a uno de los autores del atentado y muerte de don Manuel Aragón, hecho que ocurrió hace días. El presunto asesino ha ingresado en la cárcel a disposición de la autoridad judicial que instruye el correspondiente sumario.

El general D. Amadeo Balmes muere en un accidente

LE ALCANZO UN TIRO DE PISTOLA EN EL VIENTRE, CUANDO EXAMINABA EL ARMA

Las Palmas, 16. — Hoy ha ocurrido en esta capital un sensible accidente, que ha producido general consternación. El general jefe del sector de Gran Canaria, don Amadeo Balmes, resultó muerto por un tiro de pistola. Se encontraba el general en el polígono de tiro probando una pistola y ya había hecho varios disparos con ella, según parece. Al dispararla de nuevo, el arma no respondió. Púsose entonces a examinarla y cuando distraídamente se apuntaba al vientre, salió la bala, que le causó una herida de carácter muy grave.

El general cayó a tierra bañado en sangre e inmediatamente acudieron en su auxilio quienes se encontraban cerca, trasladándole a la enfermería, pe-

ro los cuidados de la ciencia fueron vanos. Poco después falleció el herido.

La noticia cundió rápidamente por la capital y centenares de personas se apresuraron a testimoniar su duelo por la sensible desgracia. El general Balmes era muy querido en las islas. Desde España y Marruecos, también se están recibiendo expresivos testimonios de pésame por la muerte del conocido militar, quien hizo gran parte de la campaña de Africa y era muy estimado en la zona.

El entierro se celebrará mañana viernes. Lo presidirá el comandante militar del archipiélago, general don Francisco Franco, quien llegará con éste fin de Santa Cruz de Tenerife a primera hora, probablemente en avión.

Luego, acompañados de las autoridades y de las comisiones que acudieron a recibirlos, visitaron la fábrica de armas, todas cuyas dependencias recorrieron, el Alcázar, el Ayuntamiento, la Casa del Greco y otros lugares y monumentos pintorescos e históricos.

A continuación se celebró en honor de los aviadores un banquete, que estuvo muy concurrido.

En él se brindó por los aviadores filipinos, por las islas Filipinas y por España y por la Aviación de las dos naciones.

El acto transcurrió con gran cordialidad y fué presidido, con los agasajados, por las autoridades civiles y militares de la provincia y capital.

SON PUESTOS EN LIBERTAD LOS DETENIDOS POR LOS INCIDENTES OCURRIDOS DESPUES DE HABERSE CELEBRADO LOS FUNERALES EN SUFRAGIO DEL ALMA DE CALVO SOTEL

San Sebastián, 16.—Esta mañana y por disposición del gobernador civil, han sido puestos en libertad todos los individuos que fueron detenidos en el día de ayer, a raíz de producirse los incidentes a la terminación de los funerales que se celebraron por el sufragio del alma de don José Calvo Sotelo.

Después de haber tomado varias declaraciones a los citados individuos se decretó su libertad.

EN EL MATADERO DE HUELVA HA SIDO COGIDO UN INDIVIDUO POR UN NOVILLO SUFRIENDO HERIDAS GRAVES

El hecho ocurrió cuando habían acudido al matadero varios novilleros y aficionados para probar el ganado

Huelva, 16.—Esta mañana habían acudido al matadero público varios novilleros y aficionados de la localidad, para probar un ganado que había entrado en dicho establecimiento.

El individuo Enrique Mendoza, cuando quiso torear a uno de los novillos resultó cogido, sufriendo una grave herida en el hígado y otra que le atraviesa el brazo derecho.

LOS AVIADORES FILIPINOS ARNAIZ Y CALVO, LLEGAN A TOLEDO

Se les tributa un cariñosísimo recibimiento

Toledo, 16.—Hoy han visitado esta capital los aviadores filipinos Arnáiz y Calvo, que tan brillantemente han cubierto el raid Manila-Madrid.

Anunciada su visita a nuestra capital, desde primera hora era grandísima la afluencia de gente en el lugar donde había de recibirse. Al mismo lugar se trasladaron las autoridades locales y numerosas comisiones.

La presencia de los aviadores fué saludada con salvas atronadoras de aplausos, manifestándose Arnáiz y Calvo vivamente emocionados por el recibimiento que se les tributaba.

MANIFESTACIONES DEL GOBERNADOR CIVIL DE MALAGA

Desmiente noticias falsas Málaga, 16.—El gobernador civil de la provincia, recibió hoy a los periodistas y les dijo que carecen de todo fundamento las noticias que han circulado sobre posibles sucesos.

—Con estos rumores—agregó—sólo se persigue intranquilizar a los ciudadanos pacíficos o producir reacciones de aquellos que pudieran resultar perjudicados por los hechos que se declaran posibles, siendo falsas de toda falsedad las noticias propagadas.

Me propongo por ello sancionar enérgicamente a quienes las ponen en circulación y, al efecto, ya he dado las órdenes oportunas a los agentes de mi autoridad para que practiquen las investigaciones pertinentes.

Dijo después el gobernador civil que la Policía había practicado algunas detenciones, de individuos que coaccionaban a varios establecimientos que tienen abierto, con motivo de la huelga mercantil.

DECLARACIONES DEL PRESIDENTE DE LA GENERALIDAD

La situación, en Cataluña, es de completa tranquilidad

Barcelona, 16. — El presidente de la Generalidad, don Luis Companys, recibió hoy a los periodistas que visitaron su departamento, con quienes conversó durante un rato. Les dijo que la situación es de completa tranquilidad en toda la región y que varios de los conflictos sociales que había planteados, se han resuelto satisfactoriamente. Las autoridades — continuó — están en su sitio y no hay, en absoluto, motivo alguno de desazón ni de preocupación.

Agregó que había recibido la visita del señor Escofet, quien le informó ampliamente de la situación del orden público. Se han continuado los registros de la Policía—añadió—y ésta ha logrado descubrir varios depósitos de armas y practicado algunas detenciones. Pero, en general, no hay nada de interés que comunicar sobre esto.

COLONIA ESCOLAR

Avila, 16.—Acompañada del alcalde de la Serrota ha llegado una colonia de niños de Toledo que permanecerán en esta ciudad durante un mes.

PARA LA DISCUSION DE UNAS BASES

Barcelona, 16.—El Sindicato Unico de Artes Gráficas ha acordado en una reunión celebrada unir las bases de trabajo que los obreros del cierre y del reparto de periódicos van a presentar a las empresas periodísticas con el fin de actuar conjuntamente, con las suyas.

ROBO DE RADIUM

Barcelona, 16.—El administrativo de la Quinta de Salud "La Alianza" ha denunciado que del departamento de cancerosos ha desaparecido radium por valor de ocho mil pesetas.

PIDIENDO AUTORIZACION PARA CELEBRAR UNA COSTUMBRE TIPICA

Teruel, 16. — Una nutrida manifestación compuesta de unas cuatrocientas personas se dirigió al Gobierno civil para pedir la concesión de la "Vaquilla del ángel", costumbre típica consistente en soltar por las calles un toro embolado, que se celebra desde tiempo inmemorial y que había sido suspendida hace algunos años.

Al llegar frente al gobierno, los guardias de asalto invitaron a los manifestantes a disolverse y como se resistieran a ello, dieron una carga, sin que hubiera que lamentar desgracias.

HAN SIDO CLAUSURADOS LOS SINDICATOS LIBRES DE BARCELONA

Barcelona, 16.—Esta tarde y por órdenes dadas por el consejero de Gobernación, se ha procedido a la clausura de los Sindicatos Libres.

Ha sido muy comentada esta medida adoptada por las autoridades.

EL CONFLICTO DEL RAMO DE TRANSPORTES CONTINUA EN TODA CATALUNA EXCEPTO EN LERIDA Y TARRAGONA

El consejero de Trabajo así lo notifica a los periodistas.

Barcelona, 16.—El consejero de Trabajo recibió, como de costumbre, a los periodistas en su despacho oficial.

Interrogado sobre el estado de los distintos conflictos pendientes, manifestó que el relativo al ramo de transportes continuaba en pie en toda Cataluña, exceptuando Lérida y Tarragona, en cuyas localidades habían dado conjurados.

Finalizó diciendo que seguían prestándose servicios especiales para evitar que se produjeran incidentes.

FIESTAS POPULARES

Cartagena, 16.—En la Unión se celebraron fiestas populares con motivo de la concesión de varias escuelas y obras de alcantarillado.

Se celebró un banquete pronunciando discursos las personalidades que presidieron, incluso el diputado señor López Goicoechea.

Exhortó a los obreros a no dificultar la labor del Gobierno, hasta cumplir el programa del Frente Popular.

Lea usted: "El Faro de Ceuta"

Doloretas El antidoloroso para la mujer Evitan los dolores y las indisposiciones femeninas. No alteran el natural y necesario proceso fisiológico

ES DETENIDO POR LA POLICIA UN INDIVIDUO QUE GUARDABA EN SU DOMICILIO VEINTE PISTOLAS Y MUCHAS MUNICIONES... PRO DAMNIFICADOS POR LA GALERNA... Otras notas de Madrid

LA DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD HA ORDENADO LA SUSPENSIÓN DE LOS PERMISOS DE VERANO A LOS CUERPOS DE SEGURIDAD, VIGILANCIA Y ASALTO... EL COBRO DE UN SUBSIDIO... HAN SIDO DETENIDO UN INDIVIDUO QUE SE CREE COMPLICADO EN LA MUERTE DEL HIJO DEL SEÑOR SANCHEZ REXACH

LOS CAMPESINOS DE ALCALA LA REAL... Entre ellos figura uno con destino a gastos por sustitución de la enseñanza religiosa que asciende a más de doce millones de pesetas

¿Alto? Si queréis ganar dinero juegan a la Lotería española, en la Administración "L. Afortunada" que es la que más premios reparte, calle 14 de Abril, es tanto número 4. La más acreditada sucursal Canalejas, 6. Paga todos los premios. De Abelardo Cánovas De Larache

LA COMISION DE PRESUPUESTOS INFORMA FAVORABLEMENTE VARIOS CREDITOS

Madrid, 16.—La Comisión de Presupuestos que se reunió a primera hora de la tarde en una de las sesiones del Congreso, estudió diversos asuntos... También emitió favorables informes cerca de diferentes créditos, figurando entre ellos uno, que asciende a más de doce millones de pesetas, con destino a gastos por la sustitución de la enseñanza religiosa.

Contratistas de Obras, etc., etc. Comerciantes Industriales Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes en la Mutua de Ceuta

ACADEMIA CERVANTES PLAZA RUIZ, NUMERO 4 CURSO DE VERANO Bachillerato, Academias Militares, Magisterio, Universidad. Taquigrafía y Carreras Especiales. Sección especial de ingreso para exámenes de septiembre MATRICULA: DE 15 a 18

DOCTOR LAZARRAGA Especialista de garganta, nariz y oídos Recibirá a enfermos de su especialidad, en la consulta del Doctor SANCHEZ PRADOS Recibirá en los días 16 al 24 del corriente mes de julio SOBERANIA NACIONAL, 40 CEUTA

VIUDA DE SAMUEL SALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL" Gasolina, petróleo refinado, lubricantes, asfaltos para aplicación en caliente y frío, y todos los derivados del petróleo. Agentes de las siguientes Compañías de Navegación: MIGUEL MZ. de Pinillos, M. H. Bland & Company Ltd., Mac Andrews & C.º Limited, Societé Franco Iberique D'Armement, Anglo Spanish Line, Compagnie Francaise de Navigation a vapeur FABRE e importantes Compañías de Salvamentos. Fermin Galán 20. CEUTA Apartado 53

SALUD AGUA NATURAL PARA SU ESTOMAGO BALNEARIO DE LANJANÓN SIERRA NEVADA-ESPAÑA DEL 1 DE JUNIO AL 15 DE OCTUBRE BOTELLA GRANDE Ptas. 1.35-BOTELLA PEQUEÑA Ptas. 0.60

INFORMACION GENERAL DEL EXTRANJERO

El Gobierno inglés se inclina a un aplazamiento de la Conferencia de Bruselas

Una ojeada al mundo

Se quiere aplazar la Conferencia de Bruselas

La nota de mayor interés que ofrece el panorama internacional, se da en Londres, ese Londres hoy atónico por que fué testigo de algo que es inconcebible para un buen inglés—y bueno, cien por cien, son todos los ingleses según su propio juicio—, el atentado contra el rey Eduardo, que aunque frustrado, demuestra cómo alcanza también ya a Inglaterra la ola de las pasiones políticas con el más feo de sus aspectos, el del gesto homicida. No es esta, sin embargo, la nota que queremos comentar.

Londres polariza hoy la atención del que otea el panorama internacional porque parece que allá, el Gobierno británico, ese gran rector de la política internacional que ya va dejando de serlo, parece inclinado, seguramente discrepando de Francia, a que la anunciada Conferencia de los tres países locarnistas, Inglaterra, Francia y Bélgica, se aplase, con el fin, prudente a nuestro parecer, de que también asistan otros dos países que son igualmente locarnistas, pese a la denuncia por uno del pacto famoso: Italia y Alemania.

Este criterio del Gobierno inglés lo comparte, se dice, el Gobierno belga. Y ambos se fundan en que los acuerdos que adopten "los tres" serán punto menos que baldíos sin una inteligencia con Alemania y la asistencia de Italia, que suscribió el pacto como potencia garante. Y tan cargada de razón está la pretensión de los Gobiernos inglés y belga, si las agencias de información no mienten, que lograrán ver satisfechos sus deseos.

Desde luego, lo deseable no es que se susciten nuevas dificultades, sino que el espinoso pleito de "Locarno" se arregle de la mejor manera posible. Lo que interesa, no es tanto resucitar disquisiciones jurisperitas, al buen uso de los Laval y los Flandin, como hacer que se entiendan Francia y Alemania, para tranquilidad de ambas y de Europa. Y esto puede lograrse, puede lograrse con los buenos oficios de Londres, Bruselas y Roma, el Gobierno Blum, que tan expeditivo, realista y seguro se ha manifestado en estos achaques de política internacional desde el primer día.

El calor sigue haciendo estragos en los Estados Unidos. - Se reunió el Gabinete rumano y ratificó su confianza al señor Titulesco

UN CONSEJO DE GUERRA EN ADDIS ABEBA

Tras condenados a muerte, fueron ejecutados en la plaza pública

Addis Abeba, 14.—Hoy se ha celebrado en esta capital un consejo de guerra contra cuatro indígenas, a los que se acusaba de haber venido a la capital con el objeto de adquirir armas para las partidas rebeldes y sostener así la resistencia contra el ejército italiano.

El consejo se celebró públicamente, ante millares de indígenas, que siguieron con gran curiosidad, aunque en silencio, todas las incidencias del juicio. La prueba no les fué favorable a tres de los acusados, contra quienes se concretaron y probaron los cargos de la acusación. Fueron condenados a muerte. El otro indígena fué absuelto.

Los condenados fueron ejecutados inmediatamente, en la plaza pública, por un pelotón de askaris, en presencia de la gran multitud congregada. La publicidad de este acto fué ordenada por el mando con el fin de que sirva de ejemplaridad. Los consejos de guerra que se celebren en lo sucesivo contra indígenas, se celebrarán igualmente en la plaza pública.

SE DESMIENTE QUE EL GENERAL GRAZIANI HAYA SIDO OBJETO DE UN ATENTADO

Djibouti, 16.—Noticias de Addis Abeba desmienten rotundamente que varios europeos, italianos, hayan sido secuestrados por partidas de abisinios rebeldes y que el general Graziani, virrey del territorio, haya sido objeto de un atentado.

UN CURSO DE LA ESCUELA SUPERIOR DE POLICIA DE BERLIN

Berlin, 16.—Por la Escuela Superior de Policía, ha sido abierto un curso de devocaciones para extranjeros, cuya primera lección ha tenido lugar esta mañana. Por estas conferencias, los asistentes al curso podrán darse cuenta del estado de Alemania bajo el III Reich. Las conferencias se completarán con visitas, excursiones etc. Durará el curso quince días.

Los que asisten al curso son ochenta extranjeros, pertenecientes a veintitrés naciones. Entre los países representados se encuentran los Estados Unidos, Australia, China, Japón y Mandchuria.

Terminado que sea el curso los asistentes a estas conferencias, visitas y excursiones, continuarán aun algún tiempo en Alemania, con el fin de asistir a los Juegos Olímpicos.

EL COMERCIO EXTERIOR DE ALEMANIA

Las últimas estadísticas arrojan un saldo favorable

Berlín, 16.—Se han publicado las estadísticas del comercio exterior de Alemania. Estas cifras, correspondientes al mes de junio pasado, permiten saber cómo van en aumento el volumen del comercio exterior alemán.

Lo importado el pasado mes de junio suma un valor de trescientos sesenta millones de marcos, cifra que sobrepasa en 23 millones a la del mes de mayo. El aumento procede, casi en su totalidad, de países europeos y son, principalmente, los siguientes: Italia, Inglaterra, Países Bajos, Rusia, Finlandia, Bélgica, Polonia y Grecia. Acusan disminución, por el contrario, las importaciones procedentes de Noruega, España y Dinamarca.

Las exportaciones han disminuido en junio, en cuanto se refiere a Inglaterra, Países Bajos, Rumania y Dinamarca, pero han aumentado a Italia, Rusia y Suiza.

Las importaciones totales se elevan a 2.111 millones en lo que va de año y las exportaciones a 2.243.

TRAGICO ACCIDENTE DE AVIACION EN RIO DE JANEIRO

Río de Janeiro, 16.—Hoy se ha registrado un trágico accidente de aviación en esta capital. Han resultado víctimas del siniestro cuatro personas, tres muertas y una herida. Lo ocurrido fué lo siguiente: cuando dos aviones militares evolucionaban sobre la ciudad, practicando ejercicios, entraron en colisión. El golpe fué tremendo y ambos aparatos cayeron al suelo, en uno de los suburbios de esta capital.

El accidente que fué presenciado, por millares de criaturas, produjo enseguida el enorme revuelo que es de suponer. Uno de los aparatos cayó sobre una casa, incendiándose e incendiándola. Como consecuencia del incendio, una mujer que se encontraba en ella a la sazón, sufrió varias quemaduras y heridas, ya que el aparato derribó también parte del tejado, hundiéndolo. El otro avión se estrelló contra el suelo.

Occupaban los dos aviones dos pilotos y un observador, todos los cuales resultaron muertos.

LA SUPERFICIE CULTIVADA EN LA REPUBLICA ARGENTINA

Buenos Aires, 16.—Ha sido publicada por el departamento de Agricultura y Colonización la cifra del terreno cultivado en todo el territorio de la República. Dicha cifra es de 7.600.000 hectáreas.

EL CALOR SIGUE CAUSANDO VICTIMAS NUMEROSAS EN LOS ESTADOS UNIDOS

Pasan de cuatro mil los fallecidos por insolación en todo el territorio de la Unión

Nueva York, 16.—El calor sigue agobiando, con caracteres de verdadero siniestro, en todo el territorio de la Unión. Es irrisistible y el número de víctimas que está causando es muy considerable. Según los informes últimamente recibidos, procedentes de todos los Estados, el número de los muertos por insolación y calor pasa de cuatro mil. El número de enfermos es enorme, de varios millares también.

No se ha conocido desde hace muchos años, un verano tan riguroso como el que ahora se padece.

EL PARLAMENTO FRANCES COMIENZA LA DISCUSION DEL PROYECTO DE LEY SOBRE NACIONALIZACION DE LAS FABRICAS DE ARMA DE GUERRA

París, 16.—Esta mañana ha comenzado en la Cámara de los Diputados la discusión del proyecto de ley presentado recientemente por el Gobierno sobre nacionalización de las fábricas de armas de guerra.

LOS ESTADOS UNIDOS VAN A AUMENTAR SU FLOTA

Washington, 16.—Por el Gobierno yanqui ha sido adoptado el acuerdo de aumentar en veinte mil toneladas el tonelaje de sus destructores. Puede hacerlo al amparo de cláusulas del Tratado naval de Londres, que tie-

ne suscrito con Inglaterra y otras potencias. No obstante, se cree que este aumento de la flota yanqui, aun no siendo considerable, provocará el aumento de tonelaje, en otras unidades, por parte de Inglaterra y quizá de alguna de las otras potencias contratantes.

EL GOBIERNO RUMANO RATIFICA SU CONFIANZA AL SEÑOR TITULESCO, MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES POR LA ORIENTACION IMPRESA A LA POLITICA EXTERIOR RUMANA

Bucarest, 16.—El Gobierno ha celebrado hoy Consejo. Esta reunión ministerial era esperada con gran interés, por motivo de estar anunciado que se dedicaría especialmente al examen de la política exterior del país, informando ampliamente el ministro de Negocios Extranjeros, señor Titulesco, sobre sus gestiones recientes en Ginebra y las conferencias que ha mantenido, en esta ciudad y en Montreux, con los ministros y representantes de otros países.

Terminada la reunión ministerial, fué facilitada una nota oficiosa informando de haber sido escuchado el señor Titulesco y habérsele ratificado la confianza del Gabinete por sus gestiones.

ALOCUCION DEL DUCE CON MOTIVO DEL FIN DE LAS SANCIONES

Roma, 16.—Con ocasión del fin de las sanciones una multitud inmensa acudió a la plaza de Venecia para tributar al Duce una apasionada demostración de simpatía. El señor Mussolini repetidamente aclamado, dijo:

"Sobre las ruinas sancionistas se iza la bandera blanca. No es tan sólo señal de rendición, pero sería de desear que fuese el retorno al sentido común.

El mérito de la gran victoria económica pertenece íntegramente al pueblo italiano. Na die tembló, nadie cedió, todos estaban dispuestos a cualquier sacrificio, seguros de que la civilización y la justicia habrían triunfado en Africa y en Europa. Bajo el símbolo invencible del "Littorio" así ha sucedido hoy, así sucederá mañana y siempre."

INTERVIU DEL CANCELLER AUSTRIACO AL "GIORNALE D'ITALIA"

Viena, 16.—El canciller austriaco, señor Schuschnigg ha concedido una entrevista al corresponsal del "Giornale d'Italia".

El canciller austriaco, después de haber confirmado la inalterabilidad de los Protocolos de Roma y la decisiva importancia de la entrevista celebrada con el señor Mussolini en la Rocca delle Caminate, declaró que la

El gobierno inglés celebra consejo para ocuparse, principalmente, de lo relativo a conferencia de los países locarnistas

EL CRITERIO DEL GOBIERNO BRITANICO, QUE COMPARTI TAMBIEN EL DE BELGICA, ES FAVORABLE AL APLAZAMIENTO DE LA CONFERENCIA DE BRUSELAS

Londres, 16.—El Gobierno se ha reunido hoy nuevamente en Consejo. Anoche celebró una reunión de gabinete y en ella se examinó lo relativo a la anunciada conferencia de los países locarnistas en Bruselas. La reunión terminó tarde y los ministros no hicieron manifestaciones de interés, remitiéndose al Consejo de hoy, que se celebra aun a la hora de telegrafiar. El Consejo de hoy tiene el carácter de extraordinario.

En los círculos políticos, anoche se hacían comentarios diversos acerca de la posición del Gobierno inglés en este asunto y de los diversos criterios señalados se hace eco hoy la prensa. Así, la Agencia Reuter, dice que la Gran Bretaña preferiría que la anunciada conferencia de los países locarnistas se retrasase, a fin de que fuese posible realizar gestiones con éxito cerca de Italia y Alemania para que asistan a la reunión, ya que sin ellas entiende que serán punto menos que estériles los acuerdos que se adopten.

El "Times", por su parte, dice que es indudable existen divergencias de criterio entre Inglaterra y Francia con respecto a la anunciada conferencia de los tres, divergencias que no se han resuelto aun después de las entrevistas diplomáticas de ayer. Y añade que sabe de fuente autorizada como el Gobierno belga, sobre este punto, mantiene el mismo criterio que el Gobierno de Londres y que también preferiría asistiesen a la futura conferencia representantes de Alemania e Italia, países locarnistas también, siquiera el primero haya denunciado unilateralmente el tratado.

Qué resuelva en definitiva el Gobierno inglés aun no se sabe, y, seguramente, será objeto de acuerdo en el Consejo de ministros de hoy, que por este motivo, ha despertado alguna expectación, si bien, la próxima conferencia locarnista no llega a apasionar.

cuestión de la reorganización económica de la cuenca danubiana ha sido siempre el pensamiento de todos los Gobiernos interesados, pero solamente el señor Mussolini ha conducido el problema a su propio terreno.

UN COMENTARIO DE "LA TRIBUNA" AL FIN DE LAS SANCIONES

Roma, 16.—El periódico "La Tribuna" observa que el fin de las sanciones coincide con el acuerdo austroalemán, que demuestra la impotencia de la Sociedad de Naciones y la eficacia constructiva del método opuesto. La impotencia de la Liga equivale a la muerte política de la institución ginebrina.

El experimento italiano ha servido para hacer desaparecer en Europa la diferencia entre vencedores y vencidos.

IMPORTANTE DISCURSO DEL ABUNA CIRILO EN ADDIS ABEBA

Addis Abeba, 16.—Con ocasión de la fiesta religiosa de la Santísima Trinidad, el "abuna" Cirilo ha pronunciado un discurso ante los principales jefes copios y millares de fieles exaltando al Gobierno italiano como enviado por Dios para la paz y

prosperidad de Abisinia. El "abuna" ha dirigido su devoto pensamiento al rey de Italia al cual Dios debe conceder larga vida para que Etiopia pueda transformarse pronto en nación civilizada.

SALON APOLO

Hoy 16 de julio de 1936. Gran semana Fox. Presentación de Catalina Bárcena, la eximia actriz en una película cuyo argumento ha sido escrito expreso para ella por don Gregorio M. Sierras

LA CIUDAD DE CARTON

Una visión exacta de lo que es Hollywood perfectamente llevada a la pantalla y en la que actúan junto a Catalina Bárcena, Antonio Moreno, Andrés de Seguro y otros artistas hispanos.

LA CIUDAD DE CARTON

No dejen de verla hoy en el Apolo. Único día de proyección. Mañana la más pequeña y al mismo tiempo la más grande de las estrellas cinematográficas Shirley Temple en su mejor película

LA PEQUEÑA CORONELA

CERVANTES

Exito triunfal de la temporada de verano a los precios invariables de butaca una peseta y general veinte céntimos.

Una película del mago del cine americano Franck Borzage e interpretada por la simpática estrella hebrea Ruby Keeler junto a los galanes Dick Powell y Pat O'Brien y cuyo título es

LA GENERALITA

La más dulce y conmovedora historia de amor desarrollada en un espléndido marco de opereta.

LA GENERALITA

Un idilio entre un soldado y la hija de un general, que tiene por testigo el cielo mágico de Mawai.

LA GENERALITA

La Academia militar de West Point presentada por primera vez con su auténtica intimidad gracias a una autorización especial del Gobierno de los Estados Unidos.

LA GENERALITA

una película de loca juventud, alegre y optimista, de bellas muchachas y apuestas galanes, de músicas y carcajadas de locuras y de juventud. Este programa sólo se proyecta hoy. Mañana un programa sensacional.

Frontón - Tánger

NUEVA F.M.P.R. SA

todos los días grandes partidos de pelota vasca con excelentes jugadores.

Por la tarde y por la noche apuestas muy buenas

Precios: Entradas de caballero, 1 franco.—Palcos con 6 asientos, 5 francos.—Señoras, ENTRADA LIBRE.

BAR AMERICANO Reservado el derecho de admisión.

VISADO POR LA PREVIA CENSURA



Artículos de viaje

Desde la más elegante maleta hasta el más sencillo portamonedas en contrará usted en

Camisería Coriat

Cali tades excelentes. De todos precios.—Extenso surtido.

Libre d'ad, 25 CEUTA Telf. 1-0-7

Venta «Los Rosales» CEUTA



Meriendas económicas durante el día

INFORMACION GENERAL DE LA ZONA

De Tetuán

En la Alta Comisaría

DESPACHOS

Con S. E. el Alto Comisario interino, Secretario General don Arturo Alvarez Buyla, despacharon en la mañana de ayer los jefes de las distintas secciones de la Secretaría General, el Interventor Principal de Marina, capitán de Navío don Jesús Manjón, el Jefe Superior de las Fuerzas militares de Marruecos, General don Agustín Gómez Morato, el capitán habilitado de la

mente al lado nuestro durante la penosa etapa de las operaciones militares, en las cuales recibió la caricia de las balas en distintas ocasiones, sino después, en la época de la pacificación, cuando se hacía preciso consolidar una tranquilidad conquistada a tan buen precio. Fué muy acertada su gestión en el bajalato de Tetuán en ocasión de desempeñar la Alta Comisaría el señor López Ferrer, y al dejar ese puesto, cuando desempeñaba la Delegación de Asuntos Indígenas el general Capaz, se trasladó Dris Er Riffi a la zona francesa, aposentándose finalmente en Tánger, en cuya ciudad ha residido, en unión de su familia, hasta estos momentos en que se in-

otros, el Bajá de aquella población, notable musulmán El Raisuli.

—Acompañado de su distinguida familia, ha marchado a la Península, en uso de permiso oficial, el culto profesor del Grupo Escolar de Tetuán, don Eustaquio Ruiz, a quien deseamos grata estancia en la madre Patria.

—Estuvo ayer en Tetuán, celebrando una brevísima entrevista con el Alto Comisario, el Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, general don Agustín Gómez Morato, quien, a la una de la tarde, regresó de nuevo a la vecina plaza.

—Se encuentra entre nosotros, pasando un mes de permiso en unión de su respetable familia, el inteligente Inspector de Arbitrios en la Junta de Servicios Municipales de Alcazarquivir, don Alfonso de Pablos, hijo del

¿Horchata Valenciana? en el BAR RIZO

Alta Comisaría, don Fernando Fuentes de Villavivencia, encargado accidentalmente del despacho de la Secretaría Militar, el Jefe del Gabinete Diplomático, don Luis Temes, y el jefe de la Sección de Comercio y Turismo, don Luis Barbero Meigosa.

AUDIENCIAS

El señor Alvarez Buyla recibió después las siguientes visitas:

Sid El Hach Dris Er Riffi, Bajá de Xauen.

Comandante de la guardia civil, don Carlos Alvarez de Pablos, Jefe de la Seguridad General de la Zona.

Don José Sánchez Prado, Alcalde de Ceuta, con el Secretario del Ayuntamiento, don Alfredo Meca, y una representación de aquella Corporación municipal.

Capitán de la Guardia civil, con destino en las Mejaznas, don José Cuiñado.

Comandante de Infantería don Manuel Granados, Ayudante de S. A. I. el Jallifa.

Don Fernando Enciso, Inspector Jefe de Telégrafos de la Zona.

Kaid Mohamed Assmani, el "Gato".

Don Manuel Espinosa, Abogado de Tetuán.

Capitán de Artillería, señor Planell.

El nuevo bajá de Xauen

Por la autoridad superior de la Zona ha sido designado para ocupar el cargo de Bajá de la ciudad de Xauen el notable musulmán Sid El Hach Er Riffi, que hace algunos años desempeñó ese mismo puesto en la capital del Protectorado.

Dris Er Riffi es figura suficientemente conocida en nuestros medios africanistas. Se distinguió siempre por su acendrado y perseverante amor a España, no ya sólo luchando esforzada-

¿El mejor helado? en el BAR RIZO

corporar nuevamente a la política española en Marruecos.

Sus dotes de avisado gobernante y su acrisolada lealtad hacen esperar excelentes resultados de su actual gestión al frente del bajalato de la capital del Ajmas.

Dris Er Riffi estuvo ayer en la Secretaría General, cumplimentando al Alto Comisario interino, señor Alvarez Buyla, antes de marchar a la ciudad de su nuevo destino. Igualmente acudió a ofrecer sus respetos a otras destacadas autoridades de la Zona.

Deseamos los mayores éxitos en el importante cargo que va a desempeñar y recojemos con satisfacción la bonísima impresión que su nombramiento ha producido en todos los sectores de la región xauni.

CAFE MARCA

«Las Campanas»
EL MEJOR DE TODOS
TUESTE DIARIO
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN

Ecós de Sociedad

Estuvo ayer breves horas en nuestra ciudad, con la finalidad principal de sostener un amplio cambio de impresiones con el Alto Comisario, el Alcalde de Ceuta, don José Sánchez Prados, a quien acompañaban el Secretario de dicha corporación, don Alfredo Meca, y algunos otros miembros del referido organismo municipal.

Una vez solventado el objeto primordial de su viaje, los señores Sánchez Prado, Meca y acompañantes regresaron de nuevo a la ciudad de procedencia.

—Marchó a Larache, después de permanecer un día entre nos

No deje de probar «La Horchata Valenciana» en el BARRIZO

conocido industrial de la Zona, don Adolfo. Deseamosle muy grata estancia en la capital del Protectorado.

—A las muchas y expresivas demostraciones de condolencia que está recibiendo en estos momentos el Delegado de Hacienda de la Alta Comisaría, don Luis Robles Barbañil, con ocasión del reciente fallecimiento, acaecido en Madrid, de su hermano don Ramón, inteligente jefe del Cuerpo de Contabilidad del Estado, nos asociamos de todo corazón.

—Ayer celebró su fiesta onomástica el conocido industrial

SE VENDE UN AUTOMOVIL, Fiat 507, siete plazas, carrocería Sport, buen estado, barato. Aparatado, 7. Tetuán.

local y destacado deportista del boxeo, don Fausto Gil. Nuestra felicitación.

—Después de permanecer unos días en Tetuán, resolviendo asuntos relacionados con sus actividades, el director de la Caja Nacional del Seguro de Accidentes del Trabajo, don Luis Jordana de Pozas, en el día de ayer regresó a la Península.

—Hacemos votos muy fervientes porque nuestro estimado compañero en la prensa, don Deogracias Santos, felizmente operado en el Hospital de la Cruz Roja de Ceuta por el afamado oculista, señor García de Castro, se encuentre pronto totalmente restablecido.

—Procedente de la región oriental se encuentra en Tetuán el notable musulmán, leal amigo de España, Kaid Mohamed Assmani, más conocido por el sobrenombre de "El Gato".

—Estuvo ayer en Tetuán el periodista y notable aficionado teatral de Ceuta, don Angel Ochoa, quien por la tarde regresó de nuevo a la vecina plaza.

Tapicerías

Taller de Tapicería y Guarnicionerías

Fundas, Capotas, Alfombras, Cortinillas, Estribos de goma, Cantoneras de aluminio, Corredoras para Cristales

José Mancilla Sánchez

Calle Sultán Mulay Hassan
CASA PARENS

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9, 1.º, núm. 1
Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena)

Tintes sólidos - Lavados en seco
Especialidad tintes para cueros

Carneceras y abastos

CARNECERIA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL
Ternera, Cerdo, Vaca, Cordero, HOCALINAS.—Siempre encontrará la carne fresca

Plaza del Mercado (Cajón n. 89)

TETUAN AL DIA

Aprieta el calor. Sin duda la espantosa ola de fuego que causa tantas víctimas en Norteamérica --fabuloso país donde todo adquiere enseguida caracteres de catástrofe --viene a romper mansamente en las costas africanas. Ayer fué un día de los de prueba. La leve brisilla de levante apenas acertaba a mitigar el incendio del asfalto. Y al mediodía, sobre todo, y más aún, a esa hora larga y quieta del lento crepúsculo mogrebino, la atmósfera era verdaderamente sofocante. Solo acertaban a refrescar la calurosa visión de la jornada los tenderetes marineros del rico helado valenciano y el multicolor teatro de bañadores femeninos que ondean como un suculento reflejo de playa en nuestros escaparates de tierra adentro.

Para los cultivadores del "mal de muchos" -- refrán que con tantos adeptos cuenta en la crítica hora española actual -- sirvió de consuelo el pensar que en otras partes de la región -- jese Alcazarquivir!-- estarían pasando por lo mismo. ¡Con

terminada la ceremonia los numerosos invitados se trasladaron al Hotel Nacional donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

lo fácil que es levantar la vista hacia los "fiords" noruegos...!

Visita de autoridades ceutías. El Alcalde, el Secretario del Ayuntamiento y varios miembros más de la corporación municipal. Larga entrevista del señor Sánchez Prado con el Alto Comisario interino. También vino, y acudió al despacho del señor Alvarez Buyla, el Jefe Superior de las Fuerzas Militares. Conferenció asimismo con nuestra primera autoridad, el Jefe de la Seguridad General de la Zona. Como el calor exalta tanto las imaginaciones, no faltaron quienes relacionaron estas visitas con ciertos rumores circulados respecto a posibles alteraciones del orden en la vecina plaza. No hemos logrado alcanzar ninguna confirmación. Los que vinieron, regresaron rápidamente, sin acretar a decir esta boca es mía. Sólo quedó el rumor, agrandándose, agrandándose como la bola de nieve, al rodar por las tertulias.

De nuevo entra al servicio del Estado -- ahora como bajá de Xauen -- el notable musulmán Dris Er Riffi. Su alejamiento de nosotros ha durado cerca de tres años. La marea de las intrigas políticas, que también en la zona tiene su flujo y reflujo correspondiente, nos devuelve otra vez -- ojalá por largo tiempo -- la figura simpática y cordial del antiguo bajá de Tetuán. Que la sombra del Ajmas le sea propicia.

Los Sindicatos Agrícolas de Yebala han informado personalmente en la Jefatura de la Seguridad General de la Zona de la frecuencia alarmante y deprimente con que vienen produciéndose los ataques a la propiedad agrícola en el Protectorado. La exposición va muy detallada con el caso ocurrido días atrás en Arcilla, cometido en proporciones deplorables y por móviles absolutamente extraños. Es cuestión de delicados perfiles. Quizá una pugna de propiedades no bien delimitadas legalmente. Es sensible de todos modos que cuando una so la cosecha superviene milagrosamente a las circunstancias adversas que rodean a las em presas agrícolas en la Zona, sea una mano humana quien la destruya irreflexiblemente. Con lo que nos cuesta producir un racimo de uvas...!

Una interesante gestión del Sindicato de Iniciativas de Andalucía para atraer hacia esa región y Marruecos --con permiso de las delegaciones campestres del Socorro Rojo -- un crecido núcleo de visitantes de todo el mundo. Varios delegados del sindicato turístico han recorrido ya en conquista de colaboraciones las zonas española y francesa. Y obtuvieron en su entrevista con el señor Alvarez Buyla, frases de simpatía y aliento para su bien orientada empresa.

Los operarios del gremio de fontaneros han hecho una razonada exposición -- razón nada hasta el punto donde alcanzan las disponibilidades económicas -- de las obras que deben acometerse municipalmente para atenuar los efectos del paro que dicha clase sufre. Es cometeerse municipalmente para atenuar los efectos del paro que dicha clase sufre. Es interesante su propuesta de construcción de un establecimiento de baños públicos en Tetuán, donde de esta naturaleza no existe ninguno, y de la otra, bastante menos de los que debieran existir. Es inconcebible que Tetuán no posea

ahora un balneario público de esa índole. Cuando los disfrutáramos a pares hace ya bastantes años. La civilización sin duda nos ha hecho tan limpios que no necesitamos bañarnos nunca... El baño es para los futbolistas y las personas sucias. Pierden el tiempo los fontaneros de Tetuán... P.

UNA BODA

En la mañana de ayer, a las siete, contrajeron matrimonio en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias la bellísima señorita Dora Martínez García, hija del acreditado comerciante de la localidad don Mateo Martínez Soto con don Francisco Luna Arenas, Catedrático de la Universidad de Valencia.

Actuaron como padrinos en la ceremonia don Demetrio Luna Arenas, hermano del novio y doña Francisco García Anton, madre de la desposada. Firmaron el acta como testigos, por parte de él don Fernando del Toro y don José Martínez Soto y por parte de ella don Manuel Aguilár Collantes y don Vicente Estevez Conca.

Terminada la ceremonia los numerosos invitados se trasladaron al Hotel Nacional donde fueron obsequiados con un espléndido lunch.

HELADO DE MODA
Horchata Valenciana en el BAR RIZO

En la tarde de ayer los nuevos esposos salieron de viaje con dirección a España y Extranjero en donde visitarán diversas ciudades, marchando después a Valencia para fijar su residencia.

A las muchas felicitaciones recibidas, unimos la nuestra más sincera, deseándoles eterna luna de miel.

Gran Hotel ESPAÑA
RESTAURANT
Habitaciones ventiladas
TODO CONFORT, AGUA CORRIENTE
Garage. Económico servicio
AVENIDA SIDI BUHADE
ALCAZARQUIVIR

CAFE
"Las Campanas"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION, O'Donnell, 8 TETUAN

GRAN PELUQUERIA DE SEÑORAS

Aviso a todas las señoras en general

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República (antigua fotografía Castro), los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora, con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en todos los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA -- (Antigua fotografía Castro)
L A R A C H E

Información de Alcazarquivir

EL ASUNTO DE LA CARNE

Merece especial intervención de nuestras autoridades, las carnicerías israelitas, pues todo este elemento, se viene quejando de la mala carne que vienen desechando aun pagándose a buen precio, pues gran parte del artículo desechado es sólo huesos y pellejos.

Claro, como que estos expendedores, están asociados, tratan al público en la forma que le parece. Antes no existía esta sociedad y el público iba bien desechado, mientras ahora se la tragan a gusto de estos asociados.

Para ello, esperamos en el señor interventor local, para que tome las medidas necesarias sobre el caso ya que esto no debe seguir por más tiempo.

No hace mucho y en una de las sesiones del Municipio, un vocal, había hecho una denuncia sobre este mismo extremo, abuso que no se debe tolerar.

Para el Verano, lo mejor
"Horchata Valenciana" en el BAR RIZO

Una comisión integrada por valiosos elementos de las tres ramas que integran la población han solicitado del señor delegado de Asuntos Indígenas, una audiencia para exponer a tan alta autoridad de la zona, diversos asuntos que interesan a la ciudad y al mismo tiempo visitarán a otras autoridades de la capital del Protectorado, de lo cual nos ocuparemos oportunamente.

Que tenga buen viaje esta comisión, a quien deseamos muchos éxitos en su gestión con las altas autoridades, que indudablemente han de redundar en beneficio de la ciudad.

AUDIENCIA

Una comisión integrada por valiosos elementos de las tres ramas que integran la población han solicitado del señor delegado de Asuntos Indígenas, una audiencia para exponer a tan alta autoridad de la zona, diversos asuntos que interesan a la ciudad y al mismo tiempo visitarán a otras autoridades de la capital del Protectorado, de lo cual nos ocuparemos oportunamente.

Que tenga buen viaje esta comisión, a quien deseamos muchos éxitos en su gestión con las altas autoridades, que indudablemente han de redundar en beneficio de la ciudad.

ANTIGUO AMIGO

Saludamos en ésta a nuestro buen amigo don Francisco Vellido, encargado que fué en esta plaza de la papelería Goya, que viene a resolver unos asuntos.

ENFERMAS QUE MEJORAN

Las respetables esposas de nuestros buenos amigos, el sargento de Seguridad, señor Giménez, y conserje del Matadero municipal, señor Varón, que se encuentran hospitalizadas en Tánger, se encuentran muy mejoradas de la enfermedad que sufren, deseándolas un pronto alivio.

GRANDIOSO DEBUT

Para mañana sábado, hará su debut en el teatro Pérez-Galdós, el Niño de Marchena, el conocido as del cante flamenco, y rival de Angelillo, en la producción nacional "Paloma de mis amores", con Ana María, Luis Heredia y el as de los guitarristas españoles Ramón Montoya, que no dudamos y adora la importancia de los actores, nuestro teatro se verá muy concurrido.

EMERGUI

Deliciosa, agradable, legítima Horchata de chufas en el BAR RIZO

POPULAR CINEMA

Todos los días estrenos de magníficas películas sonoras
XAUEN

CAFE-BAR TEATRO-RESTAURANT
JESUS BELMONTE ROYO
Vinos y licores-Exquisitas y variadas tapas-Bocadillos Biliars

Veraneen en Tánger

LA MEJOR PLAYA DE BAÑOS DE MARRUECOS

Temperatura agradable y sin calores excesivos.

HOTELES DE TODAS CATEGORIAS

GRANDES ATRACCIONES Y CONCURSOS EN LA PLAYA

Hotel Restaurant **Victoria**
TETUAN

Hotel Restaurant **Cervantes**
LARACHE

En ambos agua corriente en todas las habitaciones

Biblioteca Circulante «Cultura»

TETUAN

MAS DE TRES MIL VOLUMENES!

Todas las obras de los modernos autores españoles y extranjeros, todas cuantas obras de actualidad se publiquen figurarán en esta Biblioteca pudiendo V. solazarse con su lectura haciéndose socio de dicha Biblioteca por el módico precio de tres pesetas, mensuales. Para suscribirse dirijase a:

LIBRERIA ALCARAZ

República 17.

TETUAN



DOLOR DE MADRE, por Martínez de León

—(Que le pesa a la "Pinta" que rebriña tanto)
—Nó, home! (La Radio que to lo charla y acaba de dest que le están loqueando un hijo suyo en Barcelona)

Escuche Vd. los famosos Philips "todas las ondas", "Receptodo" y "Nautilus", que reciben con extraordinaria musicalidad todas las emisoras del mundo.

PHILIPS

CASA ROS

CEUTA • TETUAN • LARACHE

Agencias oficiales en las demás plazas

Playa de Tánger

Atracciones LUNA PARK

- "La Piscina"
- "La Cascada"
- "El Velódromo"
- "La Ciudad Encantada"
- "El Palacio de la Risa"
- "La Gruta de los Fantasmas"
- Etc., etc., etc., etc., etc.

Sensacionalísimo:
LA "RUEDA DE LA MUERTE"
 Miss Betty y Garos

IMPORT-EXPORT
 Casa de Comisión
 Calefacción "IDEAL-CLASSIC" y Aparatos Sanitarios "STANDARD", de la Compañía Roca-Radiadores, S. A.-SAVA.

DEPOSITOS Comerciales
Compañía Comercial Labor
 MUÑOZ & FEIJOO LTDA.
 R. de Comercio núm. 267
 Materiales de Construcción
 Cuesta de la Playa, 126.-Teléfono, 2162. TANGER

LOS CAFES DUBOIS Se expenden en el Depósito de la calle de Sanmarino, número 10.
 Estos cafés unen a su calidad excelente y deliciosa la propiedad de estar siempre en recipientes modernos, herméticamente cerrados, preservándose de esta forma contra la humedad y toda clase de impurezas. Sus precios son los más económicos.
 Calle de Sanmarino, núm. 10.-TANGER

Gran Teatro Cervantes
 || TANGER ||
 Se exhiben funciones todas las noches.
 Las mejores atracciones cinematográficas.
 No deje usted de ver el programa diario.

Bar restaurant «Juanito»
 SITUADO EN LA CALLE DE LOS CORREOS.-TANGER
 En este nuevo y soberbio BAR-RESTAURANT queda el público asombrado de los excelentes vinos que se expenden, acompañados de tapas abundantísimas, variadas y exquisitas. Hay que visitarlo para comprobar cómo su dueño ha hecho posibles la selección de vinos y la abundancia de las tapas con la más rigurosa economía para el público. El RESTAURANT es, también, cosa única en su clase, viéndose restaurado constantemente por los viajeros de la zona española y de la zona francesa.—
 No dejad de visitar el BAR-RESTAURANT "JUANITO"
 DISPONE DE COMODOS SALONES RESERVADOS
 Calles de los Correos.-TANGER

CAFE «SUISSE»
 RECIENTEMENTE REFORMADO
 Recetario extensísimo de los mejores cocktails.-Reunión de la gente "chic"
 Cafés y licores de las mejores marcas
 ZOCO CHICO TANGER

Ferretería "LA LLAVE"
 Carles & Mendiesa y Cía. Ltda.
 Materiales de construcción.
 Efectos navales
 Cristal
 Batería de cocina
 Artículos sanitarios
 Oficinas:
 Cuesta de la Playa, 63.
 Almacenes:
 Cuesta de la Playa, 126.
 Teléfono 23-25 TANGER

Información de Tánger

La verbena de la casa de España en Villa Harris

Una vez más, el Casino Parque de Villa Harris, se va a vestir de gala y va a saar de su baúl los vestidos de gran ceremonia para recibir a todo el pueblo tangerino que, seguramente, se desplazará a la verbena que para el primero de agosto próximo ha organizado la Casa de España para festejar el primer aniversario de su fundación.
 El programa es toda una promesa de una noche de alegría y sana diversión, en la que además tendrán nuestras jovencitas, ocasión de lucir sus habilidades como maestras de arte de engañar a la modista rara. Decimos esto, porque a el programa hemos visto con sorpresa que existe un número que se titula: "Concurso de vestido", exigiéndose para ganar estas tres condiciones: elegancia, adornos, precio más bajo.

Además, a nuestras bellas muchachas, hemos de advertirles que esa noche procuren poner la cara de los días de fiesta, porque al final de la verbena se elegirá "Señorita Casa España", título que será difícil de conceder, dada la gran cantidad de muchachas de hermosura inigualable que acudirán a la verbena.
 Habrá también cotillón, rifa gratis de un mantón de Manila, fuegos artificiales, concursos de natación, de peinados, de mantones y un sin fin de cosas más que, por ahora, nos callamos.
 Los precios de entrada están al alcance de todos, pues son: Socios, cuatro pesetas; no socios, cinco pesetas; señoras, tres pesetas.
 Viaje de ida y vuelta incluido.
 ¡A divertirse tocan!

Los poetas tangerinos Antonio Fernández Caro y Carlos Orellana visitan al ministro de España

Acompañados del director de "El Porvenir", don Germán Ruiz, y de nuestro camarada don Federico Ravé, el miércoles visitaron al excelentísimo señor ministro de España, don José Prieto del Río, los excelentes poetas tangerinos Antonio Fernández Caro y Carlos Orellana.

La expresada visita tenía la doble finalidad de saludar a nuestro digno representante e invitarle al recital que Antonio Fernández-Caro dará el próximo día 28 en el Teatro Cervantes, ofreciendo a la admiración de los asiduos del gran coliseo las bellezas del "Retablo Morisco" que forman los mejores versos de ambos estimadísimos poetas.

El señor Prieto del Río agradeció a sus visitantes la delicadeza de los ofrecimientos que se le hicieron, así como el recuerdo de invitarle a la expresada función, teniendo para uno y otro poeta frases del más cálido aliento. No es necesario destacar que nuestro ministro, persona cultísima y consiguientemente entusiasta de estas manifestaciones del genio, prometió su más decidido apoyo a la fiesta, anunciando su asistencia al Cervantes el día 28 para premiar con sus aplausos la labor de los queridos tangerinos.

Quienes abandonaron la Legación de España, así como nuestros compañeros señores Ruiz y Ravé, con una satisfacción enorme por las distinciones con que fueron honrados por nuestro ministro.

En la fábrica de hielo de don Gonzalo Seguí

Esta tarde, a las seis, se efectuará la inauguración oficial de la nueva nave que don Gonzalo Seguí, ha incorporado, con los más modernos adelantos, a su fábrica de hielo.
 A la inauguración asistirán, invitados al efecto, seguramente el ministro de España, excelentísimo señor don José Prieto del Río y otras distinguidas personalidades de la colonia y colonias simpaticantes de España.
 De este acto simpático, acusativo de las actividades de los españoles en Tánger, daremos mañana amplia reseña, agradeciendo de antemano la invitación con que nuestro distinguido amigo y compatriota don Gonzalo Seguí, nos ha favorecido.

uno de los documentos necesarios; la clase de papel en que se redactará la solicitud con especificación de nombres, apellidos, domicilio, fecha y lugar del nacimiento del conductor; y los documentos que han de acompañarse con dos fotografías a la demanda del susodicho permiso.

En la relación de estos documentos, se habla de un certificado de "capacidad para la conducción, expedido en la zona de Tánger".

Si nos sujetamos a la letra del apartado en cuestión, dicho certificado de capacidad lo extenderá un técnico, siendo la prueba de las capacidades del individuo suficientes con los otros pequeños requisitos, para la obtención del certificado o carnet de conductor.

De las facultades físicas del solicitante, facultades aseguradas por un detenido examen médico, nada dice la ley, con lo que resulta que un individuo que sufra de la vista o de otros males en cierto modo fáciles de disimular en la prueba de capacidad, obtendrá su licencia, solicitada y en otros por necesidades de la vida.

Sobre esta inspección, sobre esta laguna de la Ley, reclamamos la atención de las autoridades. La carretera de Rabat, en sangrante estos días, pone en nuestro ánimo una decisión firme de que se complemente cuanto antes una reglamentación en donde sólo espere el afán de expedir a troche y moche certificados de aptitud para conducir, suceda después lo que suceda.

Los permisos para conducir

UNA LEY IMPERFECTA
 Cuatro accidentes de automóvil, alguno de ellos bastante lamentable, se han registrado en pocos días en la carretera de Rabat. Aunque estos accidentes han podido producirse por causas diversas, ajenas en absoluto al dominio de los coches de los respectivos conductores, y facultades de éstos, queremos, sin embargo, hacer ver a nuestras autoridades, que los tales accidentes y los que en el futuro, dentro y fuera de la población, podamos sentir, acaso guarden estrecha relación con las imperfecciones de la Ley que reglamenta la expedición de certificados de aptitud para conducir automóviles.
 La citada Ley, aparecida en el "Boletín Oficial de la zona de Tánger", correspondiente al pasado día 30 de junio, determina la autoridad encargada de la concesión de permisos; el pago de derechos fijos por cada

INCENDIO

En la mañana de ayer se produjo un incendio en la tintorería existente en la Cuesta de la Playa. Parece ser que lo produjo el estallido de una caldera.

Avísado el Servicio de extinción de incendios, nuestros bomberos probaron, una vez más, su aptitud, sofocando rápidamente el fuego y librando a aquel vecindario de la intranquilidad consiguiente.

No ha habido, por fortuna, que lamentar desgracias personales y las pérdidas no son de consideración, afortunadamente también.

HOTEL FUENTES

Soberbias habitaciones con agua
 :- caliente y fría :-
 Espaciosas terrazas al Z. Chico
 Servicio restaurante con cocción
 :- española y francesa :-
 ZOCO CHICO TANGER
 Precios especiales para familias
 -x- viajantes -x-

Hotel OLYMPIA

Antiguo inmueble del Hotel Becerra, situado en las calles del Comercio, número 45; y Cristianos, 48.--
 TANGER
 Restaurant - Bar de primer orden
 Pensión completa: al mes, desde 225 pesetas (vino incluido); por día, desde 9 pesetas.—Comida, con vino, 4 pesetas.
 Comida por carnet de 10 abonos, 35 pesetas.
 Habitación por día, desde 3 pesetas
 No olvidad las señas: Hotel Olympia, calles del Comercio 45, y de los Cristianos, 48.--

Café Restaurant ATLANTIC

EN LA PLAYA DE LAS GRUTAS DE HERCULES
 Se inauguró el domingo 28 de Junio de 1936
 Servicio regular de coches de lujo.—Precio: Ida y vuelta 6 frs. Consumición comprendida.—Salida del Zoco Grande a las 8, 11, 13 y 16 u
 Dirigirse a la Agencia Shell - Zoco Grande. TELEFONO 1758
 PROPIETARIO: THAMI TRICHEN

SAPOLIN

Esmaltes. - Lacas. - Barnices, etc.
 En venta desde hace más de cincuenta años

Doctor M. Martell
 Medicina general.-Especialista en enfermedades de la mujer y partos
 Consulta diaria: de 2 a 5 de la tarde
 Gratis para los pobres, los domingos: de 2 a 4 de la tarde
 Zoco Grande (casa Azancot), principal
 Se advierte a los pacientes de las zonas española y francesa, así como también a los de la plaza de soberanía de Ceuta, que tendrán horas especiales de consulta, solicitándolas por cualquier medio y a fin de no detenerles en su viaje a Tánger
 ZOCO GRANDE --- (Casa Azancot) --- TANGER

ANIBAL SASTRE TAILLUR
Londres-Salon
 Gran surtido de tejidos Precios fuera de toda competencia. Mano de obra esmerada.
 CALLE COMERCIO - ZOCO CHICO

EMPIRE KURSAL DANCING
 EL MEJOR CABARET DE TANGER
 Diariamente las mejores y más selectas atracciones

TEATRO CIRCO
 (Avenida de España)
 Compañía de Comedias de MIGUEL GALLARDO
 los HERMANOS QUINTERO
 Para hoy, viernes, 17 de julio. La graciosísima comedia de

Mariquilla Terremoto
 PRECIOS POPULARES
 Butaca. una peseta
 Grada 50 céntimos

Manolo Ortega Visado por la censura
 AGENTE DE PUBLICIDAD
 Taller de pinturas.--Presupuestos gratis.
 Alejandro Dumas, 5.--TANGER

irá a compás del tiempo con una

HISPANO OLIVETTI
 La máquina que más se vende en España desde el año 1931

Agente para la zona occidental de Marruecos
 ANTONIO REQUE
 Blasco Ibáñez, 2, PRIMER, CEUTA

Coñac V. O. Terry
 EL MEJOR

Casino Parque Playa TANGER
 (Antiguo Villa-Harris)
 Abierto desde la DIEZ de la mañana
 Esmerado servicio de Restaurant. Cubiertos desde diez francos en adelante, vino incluido.
 Servicio permanente de autos desde la Tengeria a tres francos por persona ida y vuelta.
 Nota: El Casino Restaurant del Parque Playa sirve cuantos encargos se le hagan para bautizos y bodas a precios económicos.

EL FARO DE CEUTA

Diario republicano de la mañana

ULTIMA HORA

El Gobierno afrontará con firmeza en la próxima sesión de Cortes los últimos acontecimientos

El atentado contra el rey de Inglaterra

terra

(Viene de la pág. 1).

testigo ha dicho que vió en el suelo un revólver niquelado. Todas estas informaciones, no precisas, como puede verse, lo ocurrido, sino que más bien desdibujan el hecho. Sin embargo, la versión de los primeros momentos es la más creíble, aunque el hecho de que el individuo en cuestión no llegase a hacer ni un solo disparo, también es bastante raro. Por muy diligentes que contra él obraran los acompañantes del monarca, el individuo pudo haber disparado. Acaso vaciló en el momento mismo de intentar el atentado, acaso le falló la pistola, quizá se trata realmente de un loco que no acertó a consumar su resolución. Como se ha dicho, en el momento de ocurrir el suceso, el rey pasaba a caballo, al frente de las tropas que había revuelto, y el público le aclamaba con entusiasmo.

EL DESFILE NO SE INTERRUMPIÓ

El desfile no se interrumpió, según hemos dicho. En principio, el monarca no se apercebía de lo ocurrido y, luego, cuando fué advertido, aunque se interesó por conocer detalles del suceso no reflejó preocupación, ordenando que el desfile continuase. Y así ocurrió, sin que se registrara más novedad. Por la tarde, el rey Eduardo asistió a un partido de golf que tuvo lugar en los alrededores de la capital.

LA PRENSA AGOTADA

La emoción que ha causado la noticia del frustrado atentado contra el rey de Inglaterra, se refleja en la venta de periódicos. Esta noche, todos los periódicos agotaron sus tiradas de la primera edición y los números han sido reventados luego a altos precios. La expectación de las gentes, aún no bien informadas de todos los detalles de lo ocurrido, es enorme.

VISADO POR LA PREVIA CENSURA

Clínica - Médico - Quirúrgica

G. GALLEGO

De Sanidad Militar, Beneficencia municipal y Cruz Roja

MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL

ENFERMEDADES DE LAS

VIAS URINARIAS

DIATERMIA - ESDOSCOPIA - SALVARSAN

LIBERTAD, 15

DE 3 A 5

TELEFONO, 214.-CEUTA

EL JEFE DEL ESTADO INICIARA SU VERANO EN SANTANDER A FINES DEL PRESENTE MES

Se dice que será celebrado en aquella ciudad algún Consejo de ministros. -- El señor Barcia irá los sábados como ministro de jornada

Madrid, 16.—Con relación al veraneo de S. E. el jefe del Estado, don Manuel Azaña, se sabe que lo iniciará en Santander, a fines del presente mes.

Es posible que en dicha residencia presidencial se celebre algún Consejo de ministros.

Todos los sábados marchará a San Sebastián el ministro de Estado, don Augusto Barcia, que irá como ministro de jornada.

UNA JOVEN SUIZA INTENTA SUICIDARSE EN UNA PENSION POR CUESTIONES INTIMAS

Se disparó un tiro resultando gravísimamente herida. Hace cinco días se divorció de su esposo. -- La Policía practica diligencias

Madrid, 16.—En una pensión instalada en la avenida de Dato, fué encontrada, a primeras horas de la tarde de hoy, gravísimamente herida de un tiro la joven suiza, de veinticuatro años de edad, Margaret Colvert.

Esta joven intentó poner fin a su vida haciendo uso de una pistola y disparándose el tiro que le causó graves heridas.

Se sabe que hace cinco días se divorció de su esposo y por estas cuestiones íntimas, pensó suicidarse.

La Policía apenas notificada del suceso se personó en el domicilio antes citado, procediendo a practicar las primeras diligencias.

HA FALLECIDO EL INDIVIDUO QUE FUE HERIDO EN LA CUESTA DE LA VEGA

Madrid, 16.—Esta tarde falleció a consecuencia de las graves heridas que recibiera ayer en la Cuesta de la Vega, el individuo Benito Blasco.

Los médicos que hicieron todo lo posible por salvarle la vida, hubieron de sufrir la especial circunstancia de no poder conseguir sus propósitos en vista de ser insuficientes los auxilios de la ciencia.

LA POLICIA REALIZA UN REGISTRO EN EL DOMICILIO DE UN TENIENTE DE INTENDENCIA

Madrid, 16.—La Policía giró esta tarde una inspección, con

carácter de registro domiciliario, en la morada del teniente de Intendencia, don Jesús Sebastián Díaz.

El registro llevado a cabo por los agentes policíacos dió como resultado el hallazgo de tres pistolas ametralladoras, dos "star", dos revólveres y una escopeta de salón.

Todo el armamento y municiones han quedado intervenidas y el mencionado oficial de Intendencia ha pasado a la disposición del general de la División.

COTIZACIONES DE LA BOLSA

Madrid, 16.—La cotización oficial de la Bolsa del día de hoy, ha sido la siguiente:

Francos franceses	48'40
Libras	36'75
Dólares	7'32
Liras	59'20
Marcos	2'955
Franco suizo	239'37
Idem belgas	124'50
Florines	4'99
Escudos	3'30

EL SR. CASARES QUIROGA MARCHA AL PARDO PARA SOMETER A LA FIRMA DEL JEFE DEL ESTADO EL DECRETO ACLARATORIO SOBRE LA SUSPENSION DE LAS SESIONES PARLAMENTARIAS

Expresa el Jefe del Gobierno que en el plazo fijado de ocho días no se incluye el próximo martes. -- El Gobierno desea cuanto antes acudir al Parlamento. -- Es visitado en Guerra por el ministro de Agricultura

Madrid, 16.—Por la tarde no acudió el jefe del Gobierno, señor Casares Quiroga, a su despacho oficial de la Presidencia, permaneciendo en el ministerio de la Guerra.

En este departamento ministerial recibió la visita del ministro de Agricultura, don Mariano Ruiz Funes.

El señor Ruiz Funes al salir no hizo manifestaciones a los informadores.

A los pocos momentos salió de su despacho el señor Casares Quiroga, quien manifestó a los periodistas que marchaba al Pardo, con el fin de someter a la firma de S. E. el jefe del Estado, el decreto aclaratorio al publicado con relación a la suspensión de las sesiones parlamentarias.

Dijo el jefe del Gobierno, que dicha aclaración consistía en que no se incluyó en el plazo de los ocho días determinados en la anterior disposición ministerial el próximo martes, toda vez que el Gobierno está muy interesado en acudir cuanto antes al Parlamento.

EL SINDICATO NACIONAL FERROVIARIO FACILITA UNA NOTA EN LA QUE EXPONE SU DISGUSTO ANTE LA ACTITUD GUBERNAMENTAL

Se ha autorizado a la ejecutiva para que siga efectuando las gestiones necesarias en un plazo prudencial y antes de la fecha de presentación de los oficios de huelga. -- Se celebrarán pronto actos de propaganda

El Sindicato Nacional Ferroviario facilitó esta tarde una nota, en la que hace presente su hondo disgusto ante la actitud gubernamental con motivo de las manifestaciones hechas por

el Gobierno al terminar el reciente Consejo de ministros.

Se manifiesta en la citada nota que los elementos pertenecientes a dicho Sindicato esperan de la opinión pública que reconozcan la justicia de las peticiones de la nacionalización de los transportes férreos y figurando en primer lugar la que se refiere al aumento de jornales.

Declara que las relaciones entre el Sindicato Nacional Ferroviario y la Federación Nacional Ferroviaria son en extremo cordiales.

Anuncia al mismo tiempo que se celebrarán en fecha breve diferentes actos de propaganda, encaminados a justificar, de una manera categórica, las correspondientes peticiones.

Se autoriza a la Ejecutiva para que continúe llevando a cabo las pertinentes gestiones en un plazo prudencial y antes de la fecha de presentación de los respectivos oficios de huelga.

EL ESTADO DE LOS CONFLICTOS SOCIALES PLANTEADOS EN MADRID

El del ramo de la construcción sigue en el mismo estado. -- No acusa tampoco variación alguna el del ramo de la madera. -- Los obreros de la carpintería y Gal se reintegraron al trabajo. -- Los ascensoristas man tienen la misma actitud de paro

Madrid, 16.—A última hora de la noche de hoy, los informadores se preocuparon de conocer el estado actual de diferentes conflictos planteados en la capital.

Con tal motivo pidieron de los centros interesados noticias sobre el particular.

Fueron informados de que el conflicto del ramo de la construcción continuaba en igual estado, ya que tan sólo había acudido al trabajo muy contados obreros.

Respecto al del ramo de la madera, se les notificó que se mantenía en plé no habiendo variado esta situación absolutamente nada en relación a como se encontrase la anterior jornada.

Los obreros de las perfumerías Floralla y Gal se han reintegrado al trabajo, transcurrido este sin novedad.

Continúa en igual estado el conflicto de los ascensoristas.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

El conflicto de los ascensoristas sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

orden político-social, y estima, por su parte, que debe tenerse fe en la actuación del Gobierno.

También manifiesta este periódico que hay que mantener alerta los sentidos de ciudadanía.

EL RESIDENTE DE LA CAMARA HA CITADO PARA HOY A TODOS LOS JEFES DE LAS MINORIAS PARLAMENTARIAS

El señor Martínez Barrio recibe a los periodistas comunicándoles dicha noticia. -- No hace manifestaciones sobre este particular

Madrid, 16.—El presidente de la Cámara, señor Martínez Barrio, recibió en su despacho oficial a los representantes de la Prensa, en las últimas horas de la tarde.

Les dijo que había citado a todos los jefes de minorías para mañana, no haciendo manifestaciones sobre el objeto de esta citación.

EL GOBIERNO AFRONTARA EN LA SESION DE CORTES DEL PROXIMO MARTES, CON FIRMEZA Y COHESION, LOS ULTIMOS ACONTECIMIENTOS

El Parlamento no será clausurado hasta que se conozcan los informes sobre las responsabilidades por la represión de octubre en Asturias

Madrid, 16.—Se sabe que en la primera sesión parlamentaria que se celebre después de la sus pensión decretada, y que tendrá lugar el próximo martes, el Gobierno afrontará con firmeza y cohesión los acontecimientos registrados.

También se conoce la noticia de que no será clausurado el Parlamento mientras no sean conocidos los informes pertinentes con referencia a las responsabilidades por la represión de octubre del 34 en Asturias.

COMENTARIOS Y JUICIOS DE LA PRENSA MADRILEÑA

"Claridad" aprecia que el Parlamento y la República nada perderían con la retirada de las derechas del Congreso

Madrid, 16.—El periódico "Claridad" en su número de hoy, comenta la actual situación.

Dice que el Gobierno rebatirá en la sesión de las Cortes que se celebre el próximo martes, las probables especies calumniosas que aportarán los señores Ventosa, y Gil Robles.

Cree este diario que la República y el Parlamento nada perderían absolutamente con la retirada de las derechas de la Cámara.

Dice "Heraldo de Madrid" que hay que tener fe en el Gobierno

Madrid, 16.—El diario "Heraldo de Madrid", también se ocupa del momento nacional, en el

SE VENDE piano de estudio barato. Razón: Antioco, 6.-1.º

Al salir los corredores españoles fueron muy ovacionados mostrándole el público que presenciaba la partida, gran simpatía en su favor. El corredor Archambaud se muestra muy desanimado, desde que perdió el lugar de vanguardia.

SON FUSILADOS EN ADDIS ABEBA TRES INDIGENAS POR PRETENDER COMPRAR ARMAS

Los ataques a las líneas férreas continúan registrándose. -- En las cercanías de la capital se han producido desórdenes

Addis Abeba, 16.—En las primeras horas de la tarde de hoy se llevó a cabo el fusilamiento de tres indígenas, que habían venido a esta ciudad, con el propósito de comprar armas.

Los ataques contra las diferentes líneas férreas continúan con gran insistencia.

En las cercanías de la capital se han registrado desórdenes. Las tropas italianas han montado un servicio especial de vigilancia en las afueras de la ciudad para evitar que los disturbios se repitan.

LA NOVENA ETAPA DE LA VUELTA CICLISTA A FRANCIA

España ocupa el primer lugar en la clasificación general por naciones

Digne, 16.—Se ha corrido la novena etapa de la vuelta ciclista a Francia.

Esta etapa tiene un recorrido de doscientos veinte kilómetros, habiendo sido durísima en extremo.

El primero en llegar a la meta fué el corredor Leval que tardó 8 horas, 28 minutos y 15 segundos.

Le siguieron Tiethard, Cañar do, Maes, Clemens, Wervueke y Berrendro.

Ezquetra se ha clasificado en el lugar 15, Alvarez 26.

La clasificación general ha quedado en esta forma:

Maes, Clemens, Wervueke y Magne.

La clasificación general ha quedado en esta forma:

Maes, Clemens, Wervueke y Magne.

La clasificación por naciones, ha quedado en la forma siguiente: España-Luxemburgo, Bélgica, Francia, Holanda, Suiza, Alemania, Austria y Yugoslavia.

La puntuación para el premio de la montaña ha quedado así: Berrendro y Ezquerria, 62 puntos; Maes, 43, y Magne, 28.

SE PUBLICA LA FOTOGRAFIA QUE RECOGE EL MOMENTO EN QUE SE ATENDE CONTRA EL REY DE INGLATERRA

Aparece detrás del monarca inglés el duque de York quien observó perfectamente la escena. -- Tres policías sujetan a un individuo pobremente vestido

Londres, 16.—Ha sido publicada ya esta noche la fotografía que recoge el momento del atentado contra el rey de Inglaterra, Eduardo VIII.

Aparecen en ella tres agentes de Policía que sujetan a un individuo pobremente vestido.

Inmediatamente después del rey, se encuentra el duque de York, quien presencié perfectamente la escena.

En todos los círculos londinenses se comenta acaloradamente este atentado, condenando sus fines, ya que pone de relieve la personalidad del monarca inglés, respetada y querida por todo el país.

Durante toda la noche se han venido recibiendo multitud de telegramas de muchas potencias en las que los Gobiernos de éstas, hacen presente a Eduardo octavo de Inglaterra, su sentimiento por el suceso y al mismo tiempo su satisfacción al no haber tenido consecuencias.

Diferentes altas personalidades inglesas han testimoniado al rey su adhesión y fidelidad.

La huelga de Transportes

A última hora de ayer, recabamos noticias sobre el estado del conflicto del ramo de transportes en nuestra ciudad.

Quedamos enterados que durante todo el día se habían continuado celebrando reuniones en el despacho del señor Delegado del Gobierno y también en la Delegación del Trabajo.

Todas ellas estaban encaminadas hacia la consecución de un arreglo favorable que diera por terminada la huelga declarada por los transportistas.

El conflicto sigue en pie no habiéndose podido llegar por ahora a una solución.

Probad la exquisita Cerveza

La Cruz Blanca

DE SANTANDER

Fabrica de Chocolates Constanantino López

HABIENDO TERMINADO EL PERIODO DE LOS CROMOS DE "BANDERITAS" EN LAS CHOCOLATINAS SPORT Y OLIMPIA, ESTA CASA CORRESPONDIENDO MUY GUSTOSA A LA CARINOSA ACOGIDA DISPENSADA A DICHAS CHOCOLATINAS POR SU DISTINGUIDA CLIENTELA, PONE EN SU CONOCIMIENTO QUE, CON ESTA FECHA, HA PUESTO EN CIRCULACION EN LAS REFERIDAS CHOCOLATINAS SPORT Y OLIMPIA, UNA NOVISIMA E INPUSTIVA COLECCION DE CROMOS DE "HISTORIA NATURAL" QUE SERA EL DELEITE DE NIÑOS Y MAYORES.

AL MISMO TIEMPO, HACE SABER QUE CON OBJETO DE LA MEJOR CONSERVACION A LA PAR QUE MAS LUJOSA PRESENTACION DE ESTAS COLECCIONES, HA EDITADO UN MAGNIFICO ALBUM, EL CUAL PUEDE ADQUIRIRSE EN LOS ESTABLECIMIENTOS EXPENDEDOROS DE LAS CHOCOLATINAS, AL MODESTO PRECIO DE 0'40 CTMOS. O EN LAS OFICINAS DE ESTA FABRICA, GARCIA HERNANDEZ, 60, MEDIANTE ENTREGA DE CINCUENTA ETIQUETAS DE CHOCOLATE DE CUALQUIER CLASE DE ESTA MARCA.

CEUTA, JUNIO DE 1936